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Cuando se debatía el tema de Cabañeros

El CDS abandonó el hemiciclo
de las Cortes Regionales

Los cuatro diputados 
Egionales del Grupo deljsamH

ezqi»f8 abandonaron ayer el
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¡versa 
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dos de, 
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los bol
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hemiciclo, durante la 
¡«lebración de un Pleno 

que trataba sobre la 
pación de un polígono 
¡Sioen Cabañeros, como 
■;?uesta a la réplica que 
¡presidente Bono hizo al 

portavoz del Grupo 
Centrista.

fueroñ|'P'^^idente del Ejecutivo 
walreplicó a Felipe Caba-mek 

aiai cuando este se pronunció
[enei®™íude un polígono de tiro 
idenO^'®9ión, que resultaba fácil
igiOj^tiesde Ciudad Real a To- 
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¡pacobrar la dieta",
iden(4'®®®°no manifestó durante 

' , Pleno que
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Se desplegó 
una pancarta 

contra Cabañeros

El Ayuntamiento de 
Albacete no quiere 

campo de tiro

“Una seria 
falta de cortesía 
parlamentaria"

La cárcel de 
lid Torrecica 

acogerás 

de ETA
Cinco otarras proc^j, 

dientes de la prisión . 
Herrera de La Mandil '
han sido trasladados a ia 
cárcel provincial de 1^ . 
Torrecica, de acuer^kE 
con las instrucciones di^¿ 
tedas por la Direcc^' 
General de hsafátucáen^" 
penitenciarias. |^

En total han sido wi^;,.
rionoo loe ístenios p®rt^. 
aecieritee a ETA trasl^^jX 
dedae desde el centro i^'^ 
nitenciarío dudadrea^y 
he: loe restantes han 
a Murcia (cinc»), Segow'';
(ouatréX Badajoz (o«w^|\' 
y, Castellón de la Pl^W'" 
(cáncoK' M^.

ASPRONA 
organiza las 
Jomadas de 
minusvalía 
psíquica
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El lunes se 
vuelve a abrir 
el mercado de 
Carretas, tras 
su remodelación

El mercado de Carretas se 
volverá a abrir oficialmente el 
próximo lunes después de ha
ber sufrido una remodelación 
por parte del municipio con un 
presupuesto que ronda los 
veinte millones de pesetas.

Las obras de remodelación 
han sufrido numerosos retra
sos, siendo éstas reivindica
das tanto por los usuarios 
como por los regentes de los 
puestos del mercado.

(Pág. 4)

Presentada una 
nueva máquina 
segadora 
e hiladora 
de lentejas

(Pág. 9)

El Ayuntamiento 
de Almansa 
invertirá 3.000 
millones a 
medio plazo

(Pág. 9)
El mercado de Carretú I
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Una solución para los empleados 
de PRODIECU

L Gobierno Civil de Albacete, siguiendo órdenes 
dictadas por el Ministerio del Interior, se dispone 

a emprender acciones policiales directas contra la ven
ta del cupón de PRODIECU, considerada ilegal. Des
pués de muchos meses de presencia en la calle de ven
dedores de este cupón, es ahora cuando las autorida
des han tomado la iniciativa de hacer cumplir las leyes 
impidiendo que se continúe con una rifa que la legali
dad vigente no permite.

La problemática de PRODIECU es demasiado am
plia como para condensaría en unas pocas líneas. La 
idea de organizar un sorteo similar al que realiza la 
ONCE desde hace muchos años, fue duramente contesta
da desde un principio; desde quienes consideraban a 
PRODIECU una organización fantasma, con la única fi
nalidad de obtener beneficios al margen de la reitera
da voluntad de promoción social, hasta la propia Orga
nización de Ciegos que vio peligrar sus intereses. En 
cualquier caso, desde muchos campos se ha pretendí-

do acabar en estos sorteos. Entre tanto, mües de per
sonas han intentado salir de la marginación, acercán
dose a ese Eldorado que la venta de cupones de la 
ONCE supone, para quienes obtienen de ella un suel
do digno.

Ahora, finalmente. Interior ha tomado la determina
ción de prohibir la venta del cupón de PRODIECU. Pa-
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Spirece ser que el detonante de la decisión ha sido el coni->cha 
premiso adquirido por la ONCE de crear 7.000 puestos
de trabajo para los que pierdan su ocupación, y acredi- ^"^
ten más de un 33% de incapacitación. La solución, en 
principio, no parece mala: las leyes están para que se 
cumplan, y no es serio que se haya estado realizando- 
durante tan largo periodo de tiempo. Se hacía necesa
rio buscar una solución y parece que, más o menos 
buena, se ha encontrado. Ahora falta que la orden de
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persecución se cumpla sin trauma ni excesos, y que ír

verdaderamente quienes vieron en PRODIECU una ta
bla de salvación no se queden sin ella.

Falló la cortesía parlamentaria
Tp L asunto de Cabañeros está provocando una in- 

negable crispación en todos los ambientes, so
bre todo en los políticos y sobre en medios socia
listas. La promesa hecha por José Bono de que Caba
ñeros no sería campo de tiro, con el subsiguiente 
compromiso de dimitir si así'Ocurriera, y la negativa 
frontal de amplios sectores sociales a que el polígono 
se instale en cualquier otro lugar de la región, ha pues
to al presidente regional entre la espada y la pared.

Esta crispación, sin embargo, no es motivo sufi
ciente para que se produzcan escenas como la ocurri
da ayer en las Cortes Regionales. Todo un presidente 
de Comunidad Autónoma no puede permitirse salidas 
de tomo como la que ocupa nuestra primera página. Es

comprensible que José Bono esté nervioso, porque no 
las tiene todas consigo y no es fácil que el Ministerio de 
Defensa se conforme, a no ser que en lugar de Cabañe
ros se le ofrezca otra opción que, desgraciadamente, 
con toda probabilidad estaría en nuestros límites pro
vinciales (El Bonillo es la hipótesis más segura). Pero 
no es comprensible que, en lugar de dar argumentos^ 
el señor presidente se dedique a descalificar a sus 
nentes con acusaciones tan burdas como la ^® 
los plenos de las Cortes a “cobrar dietas . Sea e t 
de AP o del grupo poUtico de fuera, un diputado 
nal tiene la dignidad y la legitimación su 
para rebatir al presidente Bono y P®^ ® fop 
nes. Si José Bono no entiendo eso, es que e 
mación política y democrática. __
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Lo más fresco de los buenos dios.
Reparto diario a domicilio.

TIfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

pura de vaca

Punto de vista

Universidad: 
Bandera a inedia 

asta
EDUARDO CANTOS

PARECE que hay un cier
to desencanto en los am
bientes universitarios de la mu

dad, y también de la región, ri 
mero fue el representante e 
Mirústerio de Educación quie 
vino a ponerle stop a nuestros 
deseos de progresar en nume
ro de facultades. Después, e 
rector de la Universidad decía 
ró de que si Castilla-La Mancha 
no se ayudaba a sí „
fuera nadie iba a v^ P 
echamos una mano. El bue 
don Isidro Uega tarde con su a 
vertencia. Aquí nunca nos a 
jado alimentamos de la sop 
boba porque, entre .
nes nadie fue capaz e -one- 
nistrámosla. Todo lo cp 
mos. que no es demudo, no

costó muy caro. Y la 
dad también, a pesar de cp 
vemos demasiado c ar ^^ 
turo, pues entre utios y o ^^ ^^ 
la dejan vivir tranquüa, y ^^ 
es peor, no la dejan ®®. j^jas 
ma defirútiva en el ®®P®^ de. 
enseñanzas ®^P®”°^®^ je una 
ben influir en el ««turo de u 
autonomía que está m y 
sa de recursos intelecto; 
de procedimientos pa ^
mación del individuo 
dente que la actual ^^
de don isidro Ramos no e 
más apropiada para udicien
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Bono contestó al portavoz centrista sobre Cabañeros

Los diputados regionales del CDS
abandonaron el hemiciclo de las Cortes

fcfliatro miembros del Grupo Parlamentario del CDS 
3 las Cortes de Castilla-La Mancha, abandonaron

■ ayer el hemiciclo después de oír la respuesta del 
■(residente regional, José Bono, a Felipe Caballero, 
[pitado centrista por Ciudad Real, pronunciándose en

contra de un campo de tiro en la región. Bono le 
contestó que resultaba fácil venir desde Ciudad Real a

Toledo para decir contrasentidos e irse a cobrar la 
dieta.

Moción conjunta

del municipio

contra un

campo de tiro

J presidente de Castilla-La 
^a, José Bono, dijo que no 
líecido al Ministerio de De- 
s ningún lugar alternativo a 
inca de Cabañeros (Ciudad 
i), comprada por el Ministe- 
¡de Defensa, para instalar un 
igtaiodetiro.
Spresidente autonómico, que 
qaieció ayer ante el pleno de 
iCoites regionales para infor- 
i sobre Cabañeros a petición 
i grupo parlamentario de AP, 
Moció que Defensa "está 
iscando otros posibles empla- 
Kntos que no se dicen para 
Es! la especulación".
5X10 matizó que esa búsque- 
iwiespondía a Defensa, ya 
sera su competencia, aparte 
laaocer las condiciones técni- 
s necesarias para ello, pero 
Rique no se "avergonzaba" 
«¡elaborar con el Ministerio de 
Ua".

■ Defender el medio ambiente 
■te intereses defensivos son 
fcpatibles según la Constitu- 
fclpoi ello, el Gobierno cola
rá en la búsqueda de una al- 

que haga posible am- 
posiciones", añadió.

Italo aclaró que "si el Ejército 
■teála un campo y tiene que 
■ mía región no voy a decir 
■tesea en otro lugar, ya que lo 
■te es bueno para España es 
|teao también para Castilla-LaJ

Las Cortes Regionales.

la propuesta centrista "no

en la región
La Junta de Portavoces 

del Ayuntamiento ante el' 
hecho de la adquisición 
por el Ministerio de Defen
sa de Cabañeros y hacién
dose eco del sentir mayo
ritario de nuestra ciudad, 
propone al Ayuntamiento 
pleno la aprobación de la 
siguiente moción._________

El Ayuntamiento de Al
bacete se declara en con
tra de la instalación de un 
campo de tiro en el paraje 
de Cabañeros. Y conse
cuentemente se muestra a 
favor de su declaración co
mo Parque Natural prote
gido..

Igualmente el Ayunta
miento rechaza la posible 
instalación del campo de 
tiro en cualquier otro pun
to de nuestra región. Habi
da cuenta de la elevada 
cuantía con que esta re
gión contribuye a la defen
sa nacional.

Este acuerdo del Ayun
tamiento pleno se remitirá 
al presidente de la Junta 
de Comunidades y al mi
nistro de Defensa, para su 
conocimiento y efectos. 
Solicitando expresamente 
la no instalación del cam
po de tiro en nuestra re
gión al señor ministro.

h su intervención, el dirigen- 
f socialista se remontó a los ini- 

¡c del “caso Cabañeros", en 
■1, cuando el ICON A con“ab- 

"ta frivoUdad" ofreció a De
ssi la finca para instalar un 
«PO de feo y recordó que la 
*18 intervención en contra 
11 instalación de un polígono 
dio fue de su Ejecutivo pocos 
después de tomar posesión. 

1 Mensa no se opone a com- 
I^ocei en el expediente de de- 
I^ición de parque natural ini- 
■^ el pasado junio y hoy la 
1^‘Bduda si habrá campo de ti- 
Fino.lo que hace cuatro años 
r®icedíá', insistió.
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seria” y afirmó que resultaba fá
cil venir desde Ciudad Real (de 
donde es natural Caballero) a 
Toledo para decir contrasentidos 
e irse y "cobrar la dieta”.

Esta alusión provocó la sali- 
dad del hemiciclo de los cuatro 
miembros del grupo parlamenta
rio centrista y la acusación, por 
parte del portavoz aliancista, 
Francisco Cañizares, de que Bo
no "se había salido de tono”.

Cañizares dijo a Bono que "sa
bía mucho más de lo que decía” 
y le invitó "de una vez por todas 
a despejar la incógnita” y que 
asumiese los riesgos de ello, así 
como se pronunció en contra de 
la instalación de un campo de ti
ro en la región.

En su respuesta. Bono afirmó 
que "no me parece serio que, en 
1987, quien tiene qué decir que 
hay sitio para los ejércitos de Es
paña sea el partido socialista, 
frente a CDS y AP”.

El presidente regional reiteró 
que no había ofrecido ninguna 
alternativa a Cabañeros en otros 
lugares en la región, como el Va
lle de Alcudia (Ciudad Real) ni El

Bonillo (Albacete).
Entre los asistentes al debate 

se encontraba el secretario na
cional del PDP, Luis de Grandes, 
quien declaró que Bono se había 
mostrado "grosero y crispado" y 
que no necesitaba de esos recur
sos para responder al diputado 
centrista, al que caliñcó de "bi
soño".

para De Grandes, "existe un 
pacto entre el ministro de Defen
sa, Narcís Sena, y Bono en el 
sentido de que se endose el po
lígono en la región, pero no en 
Cabañeros".-

Durante la intervención de Bo
no, miembros de la Asociación 
para la Defensa de Cabañeros 
(ADC) desplegaron una pancarta 
en la que se leía “No al campo 
de tiro en Cabañeros” desde las 
tribunas del público y que les fue 
obligada a retirar por conserjes.

La ADC entregará cien mil fir
mas en el Ministerio de Defensa, 
el, próximo mes de noviembre, 
contra la instalación de un polí
gono de tiro en la finca del mis
mo nombre y que ha comprado 
el citado Departamento.

INGLES

I. CDS, contra la réplica de Bono
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El Restaurante 
Juanito 
reabierto 
al público

Las obras han costado sobre veinte millones de pesetas

El Mercado de Carretas se volverá a 
abrir, tras su remodelación, el lunes

La medida cautelar temporal 
impuesta por la Delegación 
de Sanidad al Restaurante 
Juanito de La Roda por el bro
te infeccioso detectado con 
motivo de un banquete y que 
afectó a cerca de cuarenta co
mensales ha sido levantada.

Salmonella

Según informa el delegado 
de Sanidad en Albacete, Juan 
Soler Alarcón, el brote a la 
vista de los resultados de la 
analítica obtenidos ya en el 
Laboratorio de Salud "ha sido 
una Salmonella" afirma, pro
cedente de una tarta servidá 
en el banquete y cuyo lugar 
de producción es otro esta
blecimiento mercantil sobre 
el que se han adoptado "idén 
ticas medidas cautelares en 
defensa y protección de la sa
lud", señala.

Condiciones correctas

Soler añade que para la de
bida información de los usua-. 
rios conviene resaltar que las 
condiciones de higiene sani
tarias del restaurante afecta
do son conectas, destacando 
asimismo la colaboración 
que, tanto la Dirección como 
los empleados han prestado 
para el esclarecimiento de las 
causas del citado brote. En 
consecuencia se ha dictado 
por parte de esta Delegación 

el alzamiento de la medida 
cautelar temporal por haber 
desaparecido el presunto 
riesgo sanitario, medida que 
se adoptó para la protección 
de los legítimos derechos de 
los consumidores"

Normalizadas sus activida
des, el restaurante se en
cuentra a disposición de su 
clientela.

La deficiencia mental 
necesita tu colaboración...

ASPRONA
AhMM-Mayor. 22

Pérez Pasa. 74
Centros piloto en Hellín. Almansa. 
Caudete. La Roda y Villarrobledo

El lunes día 26 se inaugurará el Mercado de Carretas 
después de haber sufrido unas importantes obras de 

remodelación por parte del Ayuntamiento, con un 
presupuesto que ronda los veinte millones de pesetas.

La acometida de estas obras han sufrido algunos 
retrasos, siendo reivindicadas tanto por los usuarios 

como por los regentes de los puestos.

Rosa VILLADA

Sobre este asunto se dio cuen
ta a los distintos grupos políticos 
en la reunión de la Junta de Por
tavoces que celebró ayer la Cor
poración Municipal. Con relación 
a este particular el portavoz del 
Grupo Socialista, Jesús Alemán 
ha señalado que "el nuevo mer
cado de Carretas, no solamente 
es mucho más diáfano y funcio
nal sino que gracias a la remode
lación se terminarán problemas 
como los de los olores"

En esta última reunión se tra
taron otros temas que irán al Ple
no para ser aprobados por la 
Corporación, tales como el con
venio de financiación del circui
to de velocidad; el convenio de 
remodelación de redes de agua 
de la ciudad —que financiará la 
Junta de Comunidades al cien 
por cien—; el convenio con el Mi
nisterio de Educación y Ciencia 
para la Educación Básica de 
Adultos y la modificación de dis
tritos y mesas electorales de la 
que ya informó este periódico en 
su día. Asimismo, los distintos 
grupos políticos tuvieron conoci-

Robos en un chalet de la carretera 
de Jaén y en otro de “Hoya Rama”

Los delincuentes, conforme va 
terminando la época de vacacio
nes —realmente se podía dar por 
finalizada con la apertura del 
curso escolar— se van hacia las 
afueras, buscando los chalets 
que sus dueños han habitado 
durante el verano. Bueno sería 
que redoblaran la vigilancia en 
las urbanizaciones, porque los 
rateros ya han comenzado a ha
cer de las suyas. Concretamente 
en la jomada de ayer se registra
ron asaltados a dos chalets, uno 
en la carretera de Jaén, 25, pro
piedad de MJP.0.M. y el otro en 
el camino de "Hoya Rama", del 

miento de que la semana próxi
ma se reunirá la Asociación de 
Vecinos de Villacerrada para tra
tar sobre el Centro Comercial 
que irá ubicado en la Plaza de la 
Mancha.

Alternativas para la 
fachada del Banco Central

La Junta de Portavoces trató 
también sobre las alternativas 
que ha presentado el Banco Cen
tral al Ayuntamiento para el re
vestimiento de la fachada de la 
mencionada entidad bancaria. 
Jesús Alemán nos informa que 
han sido tres las alternativas 
presentadas y que ahora deben 
estudiarías, e informar los técni
cos del Grupo Socialista "éste es 
un problema difícil porque hay 
un volumen edificado que está 
ahí y va a seguir estando, aun
que de una forma menos agresi
va para el entorno". Alguna de 
las alternativas presentadas, 
además del revestimiento de la 
fachada, contempla la posibili
dad de modificar la forma ar
quitectónica.

Con relación a la contratación 

que es dueño M.S.O. En el prime
ro, según la denuncia impuesta 
en Comisaría, los delincuentes 
se apoderaron de diversos efec
tos; en el segundo, se detalla 
que sustrajeron varias botellas 
de bebidas de diferentes marcas, 
en vídeo, un reloj y unos geme
los de oro y otros objetos per
sonales.

En la capital, el turismo matri
cula AB-9201-G, fue violentado 
sustrayéndose de su interior di
versos efectos, según declaró su 
propietario A.G.F.

En Hellín se detuvo a A.A.G. 
como presunto autor del robo de

lis

1

de auxiliares administrativos pa- 
. ra los distintos grupos políticos, 

la Junta de Portavoces decidió, 
finalmente, que IU y CDS ten
drán cada uno im auxiliar a me
dia jomada; Alianza Popular otro 
a jomada completa y el PSOE 
uno a jomada completa y otro a

media jornada, respetandoTí 
proporcionalidad en cuanto a la 
composición de los grupos. Lo? 
contratados será personal m 
confianza para no implicar a w 
funcionarios y que los contratos 
se terminen con el mandato de la] 
[Corporación. j

una alianza de oro. "
La Policía, por otra parte, logró 

la recuperación del vehículo 
marca Seat-850, matrícula 
AB-1314-A, que fue entregado a 
su dueño A.A.E. y de un ciclomo
tor, propiedad de M.A.J.G.

Un ciclomotor que todavía no 
ha sido recuperado es el que se 
le robó a M.A.P.A., cuya denun
cia consta en Comisaría.

También se registraron otros 
sucesos "menores" referentes a 
varios tirones de bolsos, en uno 
de los cuales resultó herida ima 
anciana._____________

Vacantesen 
centros den 
FP y Escuela 

Ídeldioiw
se ha abierto ®^a 

ra cubrir interm*¿J 
clones en Centros d » ¡^
to, Fonnao» ^*«JÍ 
cuela Oficial de I*o^ j^giesi 
reteenlasasignatiuaso 
y Moda y C°?^®^je¿Dtac^ Í

El plazo de a® 
Instancias -'®'ÍÍejena *Í 
posición en la " 'j, M 
Dirección W’^4(*

DOÑA VICTORIA GARCIA TEBAR
los Auxilios Espirituales y la Bendición apoFalleció ayer en esta capital, a los 83 años de edad, confortada con

Su esposo, Angel Villanueva Henares; hijos, Gabriel, Angel y J®®?^'*^®’Jginásfa'”'''^'
Virtudes y Luis; hermano, Guillermo; hermanas políticas, nietos, sobrinos y 

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALIVIA ^^^.g parroquia''’

Y la asistencia al entierro que se celebrará hoy, a las CUATRO de la tarde en la ig 
Balazote, celebrándose a continuación la misa de córpore insepulto. ^ntiibre de ^^’

________________________________________________________________ Albacete, Udu
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La medida afecta a unos 113 trabajadores

El Gobierno Civil de Albacete iniciará 
hoy el desmantelamiento de PRODIECU

CC.OO. denuncia 
“política 
familiar” en las 
contrataciones 
de Correos_____

¡feistório del Interior y 
las delegacioijes de 

Gobierno en la 
ggiiidades Autónomas 
can iniciado un plan de 
desmantelamiento de 
PRODIECU, empresa 

primada, dedicada a la 
de cupones ilegales 

según ha ratificado el 
ÉÍSupremo, en toda 
_ España.

Adolfo GIMENEZ

¡jobemador civil de Alba- 
t Daniel Romero, informó 
len el transcurso de una 
áde prensa, que la acción 
mantelamiento de PRO
IS, está apoyada por las 
as de Seguridad del Esta- 
!M liace sino ejecutar las 
arias sobre ilegalidad del 
a de cuyo texto dimos 
®ayer, en las que se les 
aleaba la üegalidad de los , 
^ y se ofrece a aquéllos 
'demuestren su minusvalía 
j eso en la Organización 

de Ciegos Españoles 
w). La carta dice textual- 
^Que “las personas que 
“’^ben una minusvalía 
®«al33 por ciento reco- 
«^PorelINSERSO pueden 
;®la ONCE donde en- 
^’® estabilidad laboral y 
^Wetamente protegí- 

que no tiene en

•'‘Widad ^^^ ®“ 
^«culturales y re-

'«uí!£^®®“tonces.

'’^acon !°^®° ®n com- 
^^0N¿E''®®^.°P^®^a-

^ ' ^^’^ando 
‘'“’yoritari ^^ accio-

'^® ^dnainis-

^•®que M,®”^**®^ civü de 
’®'®8auton®®P^®®unun-

>1 ni

^ ®9alyconT”^®^^° de

Í5¡5S5Sí *

!??*«• S? !***«*>
en

La

'aí‘‘W>aSaia5.
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LUIS MIGUEL

Daniel Romero manifestó que ayer se procedió a informar a las personas afectadas.
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□ A. G.

Ayer tuvo lugar en las ofici
nas de Correos de Almansa y 
Albacete sendas asambleas in
formativas de cara a las eleccio
nes sindicales,, que contaron 
con la presencia del alicantino 
Salvador Quesada, miembro de 
la Comisión Ejecutiva Estatal 
de Comisiones Obreras.

Salvador Quesada ha denun
ciado “la situación familiar que 
se utiliza en las oficinas de Al
bacete en la política de contra
taciones, con manifiestas irre
gularidades a la hora de reali
zar las mismas, saltándose la 
Jefatura de Correos y Telégra
fos a la torera las normas vigen
tes en este sentido". Añade el 
miembro de la Ejecutiva Esta
tal de Correos que los hijos de 
funcionarios cuentan con una 
especial trato de preferencia 
para entrar a trabajar, así como 
los hijos de los jefes, lo cual es 
calificado por CC.OO. como 
“algo demencial".

Además, los representantes 
sindicales han denunciado la 
falta de personal en Cartería y 
la necesidad de reestructura
ción de barrios que sigue sien
do el mismo de hace diez o doce 
años, con un volumen mayor de 
cartas a repartir.

y desde el pasado ocho de octu
bre se procede a la siguiente 
acutación; Apercibir a los dis
tribuidores y en concreto a Ju
lia Martínez Maestre instalada 
en la calle José Isbert n“ 17 de 
Albacete y a un expendedor 
que se desplaza allí procedente 
de Alicante, advirtiéndoles de 
la ilegaUdad que recae sobre 
ellos tras las sentencias judicia
les, diciéndoles que incurrían 
en desacato a la autoridad ha
cían caso omiso.

Por otra parte, ayer se proce
dió a informar a las personas 
afectadas de la posibilidad que 
tienen de solucionar su proble
mas, advirtiendo que el Gobier
no procedería a la incautación 
de material y detención de per
sonas, así como la exención de 
multas a PRODIECU que supe
ra los 500 millones de pesetas, 
mientras las Delegaciones de 
Hacienda y Seguridad Social 
actuarían conforme a la ilegali
dad de sus actuaciones, requi
riendo a la empresa su baja en

la licencia fiscal.
En la rueda de prensa ofreci

da en la mañana de ayer, el go
bernador civil también hizo ba
lance de la historia social de 
PRODIECU, declarando que la 
actuación de esta empresa 
"está cimentada sobre un co
lectivo con problemas no nor
males en la sociedad, siendo un 
sector afectado por cierta mar
ginación". Añadió que "bueña 
parte de este colectivo encon
tró por primera vez un empleo 
en PRODIECU lo que ha hecho 
que el Ministerio del Interior, a 
la vez que esperaba al pronun
ciamiento de los tribunéiles, 
haya buscado una salida den
tro de lo posible de buena parte 
del colectivo. Esta solución 
pasa por el Consejo de Protec
torado de la ONCE que acordó 
la creación de 7.000 puestos de 
trabajo para lo cual la emisión 
alcanzaría los 234.000 millones 
de pesetas, lo que se conoce 
como "cuponazo".

Romero indicó que su inten-

ción era la de haber hecho una 
vertiente tranquilizadora a los 
trabajadores de PRODIECU 
que a nivel nacional afecta a 
unos 8.000 y en la provincia de 
Albacete a unos 113 vendedo
res, de los cuales, no todos son 
disminuidos.. Piensa que con 
estas medidas de apercibi
miento se pretende no llegar a 
detenciones, pero que en caso 
de continuar la actividad con 
claro carácter ilegal, las Fuer
zas de Seguridad deberán ac
tuar como corresponde en el 
caso.

Por otro lado, la representa
ción sindical de Comisiones 
Qbreras en PRODIECU, ha he
cho púbheo su malestar eri pri
mer lugar por la margianción a 
que ha sido sometida esta cen- 
tal sindical al ser minoritaria y 
señala que “lo de la ONCE es 
una coartada que le ha servido 
al Gobierno para pegar el ha
chazo. Esperamos que ahora lo 
cumplan y presionaremos para 
eUo".

Por lo que corresponde a las 
oficinas de Almansa, Comisio
nes Qbreras destaca la acumu
lación de correspondencia 
dado que el correo de bancos y 
Cajas de Ahorro que antes lo 
repartían ellos mismos, ha pa
sado a empleados de Correos, 
con lo que el volumen de cartas 
se ha incrementado en 2.500 
diarias aproximadamente, 
siendo insuficiente la dotación 
de personal para hacer frente a 
todo el trabajo. Asimismo, Que
sada señala que hace tiempo 
está aprobado por la Insptec- 
ción un oficial funcionario más, 
sin que hasta el momento se 
haya cubierto esta vacante. Y lo 
que parece más grave, según 
CC.QQ. es que las oficinas al- 
manseñas que son nuevas, 
construidas hace poco más de 
im año, ya se han quedado pe
queñas^_______________________
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Otro de los problemas acu
ciantes con que cuenta Correos 
es la falta de sellos en todo el 
país, dado que la Mutualidad 
que antes se hacía cargo del 
cincuenta por ciento que trami
ta Tabacalera, eran comprados 
con un beneficio del tres por 
ciento. Tras la decisión del Go
bierno de no conceder este por
centaje de beneficio, dicha Mu- 
tualidad se ha desentendido de 
los sellos mientras que Corre- 
sos dice no contar con un pre
supuesto destinado a este fon
do. Esto produce situaciones 
tan curiosas como que sean los 
propios funcionemos de Co
rreos los que tengan que acudir 
al estanco para hacerse con un 
sello y por supuesto, no poder 
facilitar este servicio a las per
sonas q[ue se acercan hasta sus 
ventanillas. En las asambleas 
se explicó también las subidas 
salariales y las posibles movili
zaciones en los próximos días.

M.C.D.2022
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PoT el desmantelamiento de la Base

Concentración pacifista 
ante el Gobierno Militar

□

Rosa VILLADA

La Plataforma por la Paz y 
contra la OTAN de Albacete, 
no apoyará la manifestación 
que se llevará a cabo en nues
tra ciudad el domingo, organi
zada por distintos partidos po
líticos y otras asociaciones. Se
gún nos informa la portovoz de 
la Plataforma, Belén Gutiérrez, 
esta organización convoca ese 
mismo día una concentración a 
las 11 de la mañana, ante el Go
bierno Militeu, “por la neutrali
dad, OTAN no, bases fuera, por 
la no renovación del tratado 
con EE.UU. y por la desnuclea
rización de Europa”. Esta con
centración tiene el permiso del 
Gobierno Civil para celebrarse.

que estemos en ella, y cjue no 
manifesteunos en su contra es 
rebajar Jos planteamientos".

Con relación a la Base de los 
Llanos señala que “hay que 
exigir su desmantelamiento 
porque nos afecta directamen
te como ciudadanos de Albace
te, y es una contradicción lla
marse pacifistas y no luchar en 
contra de esta instalación miU- 
tar.

Solicitando la mayor colaboración ciudadana

Asprona celebra las Jornadas 
sobre minusvalía psíquica

íTi

’Sf

Belén Gutiérrez nos explica 
que no apoyan la manifesta
ción que se llevará a cabo ese 
mismo día "porque en el mani
fiesto que aprobaron los convo
cantes se negaron a introducir 
el no a la OTAN y la petición del 
desmantelamiento de la Base 
Aérea de los Llanos ". La porta
voz de la Plataforma opina que 
“hay un sector del movimiento 
pacifista que cree que tras el 
referéndum de la OTAN sólo 
hay que exigir al Gobierno que 
cumpla lo que se aprobó en él. 
Nosotros pensamos que la 
OTAN sigue siendo meda aun-

Belén Gutiérrez manifiesta, 
además, que no fueron invita
dos por los convocantes de la 
marúfestación para la elabora
ción del manifiesto. “Cuando 
contactamos con ellos —dice— 
nos dijeron que se les había ol
vidado llamamos y ya estaba 
todo muy claro. Nos parece que 
esta división perjudica al movi
miento pacifista ya que siem
pre ha convocado la Platafor
ma, que es una asociación más 
ampha y más plural que uno o 
varios partidos, y que al ir divi
didos nos han restado protago
nismo”.

Con motivo de su XXV 
aniversario, “Asprona” ha 
organizado las Jornadas de 

informacón sobre 
minusvalía psíquica que 
comenzarán el próximo 

lunes 26 concluyendo el 30 
de octubre, con la 

colaboración de la Junta, 
Diputación, 

Ayuntamiento, Caja de 
Albacete y de Valencia, 

Caja Rural Provincial y la 
Confederación Pro- 

Personas deficientes 
mentales (FEAPS).

Cecilia LAIGRET

Asimismo señala que ellos ya 
habían decidido, desde el mes 
de septiembre, volcar todos 
sus esfuerzos para apoyar y 
asistir a la manifestación que el 
día 1 de noviembre se va a lle- 
veu a cabo en Madrid, apoyan
do la celebración de la semana 
mxmdial del desarme.

• GOYA •
SENSACIONAL ESTRENO

El próximo lunes 26, las Jor
nadas de información sobre mi
nusvalía psíquica organizadas 
por Asprona darán conúenzo 
con un fuerte programa de sello 
médico-científico con la partici
pación de altas personalidades 
especiahzadas en la mateira. El 
acto de apertura de las mismas 
correrá a cargo del presidente 
de Asprona Santiago Medina 
López y tendrá lugar en el Au
ditorio a las 7.30 de la tarde, 
tras el mismo, se celebrará una 
mesa redonda con la participa
ción del presidente de la 
FEAPS, del jefe del departa
mento de Genética Humana en 
el Consejo Superior de Investi
gaciones Científicas, del jefe de 
la sección de Neurofidiología de 
la Universidad de Barcelona y 
de Félix Notario, colaborador 
en diferentes centros y socie
dades de Pediatría en España y 
Francia. En la mesa redonda 
serán tratados “los aspectos 
psicológicos, educativos y mé
dicos de la deficiencia mental”.

No obstante, el acto que ma
yor expectación pueda desper
tar por su especial carácter no-

nunciará una conferenciad 
27 en tomo a la "prevención 
las deficiencias de etiología 
nética”. El día 28 otras co 
rendas serán present
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vedoso y su total desconoci
miento es la representación el 
día 30 del Psico-Ballet de Maite 
León, profesora de danza del 
Real Conservatorio de Madrid y 
coreógrafa en tanto que funda
dora y actual directora del Psi
co-Ballet. El objetivo básico del 
Psico-Ballet es la utilización del 
arte como terapia para ayudar 
a los deficientes a desarrollar 
sus posibilidades psíquicas y fí
sicas al servicio de su realiza
ción personal y su integración 
en la sociedad. Como objetivo 
complementario el Psico-Ballet 
pretende mostrar a la sociedad 
que las limitaciones y margina
ción a la que están sometidos 
los deficientes son en muchos 
casos la que la propia sociedad 
provoca ya que hay actividades 
y campos en los que el deficien
te puede actuar y ser tan eficaz 
como cualquier otra persona. 
Se trata pues de un método en 
el que se unen, de una forma 
complementaria, la ciencia y el 
arte, formando un conjunto ar
mónico.

Además de este espectáculo, 
José Antonio Abrisqueta pro-1
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como “derecho al trabajo*de 
minusválido psíquico", ‘iiOieo 
gración social del niinusválraiiacit 
psíquico" y "Asprona hoy y.»s d 
El día 29 habrá una mesa 
donda sobre “presente y futjieoet
del minusválido psíquico a 
to" para clausurarse las Joi 
das con la actuación del Ps 
Ballet de Maite León.
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En otro orden de cosas, elí 

cretario de Asprona, Emilio É 
pinosa de los Monteros senJ^pai 
la importancia de la difusión dtf^e: 
las actividades de la asociad»Seb

entendíéndola como rewe 
de la colaboración ciudad 
en todos su ámbitos. En 8® 
sentido, el hecho de que ¡os w 
gresos del ejercicio ante^M 
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El CORAZON Del Angel 
l e llegará hasta el fondo del alma.

Mickey Koiirke Robert De Xiro Lisa Bonet 
en nn I'ilni de .Man Parker

Micúv) Koiirkv en nn l ilm de Vhin Parker
" \ngel Ilearl" Koherl De \¡r<>

< harlnue Kanipling Músiea Original de Tre»«r.Iones 
igr.iiTa Michael Serecin Pnidnclnres I iecnliins Mario kassar 
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PASES: 5 - 6.55 - 8.50 -10.45 
NO RECOMENDADA MENORES DE 18 AÑOS

Con motivo de la celebración del Año Mariano

Presentación de un nuevo
disco del Padre Josico

El próximo jueves día 29 de 
octubre, en el Salón de Actos 
del Colegio de la Compañía de 
María, tendrá lugar un recital 
con el tema genérico “María en 
lá canción". Este acto se orga
niza con motivo de la celebra
ción del Año Mariano, y en el 
mismo se procederá a la pre
sentación del último disco del 
Padre Josico.

El disco del conocido cantau
tor albacetense, que actual
mente es párroco en la locali
dad de Ayna, tiene el título de

‘Gracias María", e incluye te- 
mas como el propio "Gracias 
María”, "Madre de la tercera 
edad”, “Uri joven canta a Ma
ría”, “Qué hermosa es María”, 
“El sí de María ”, "Yo tengo una 
madre”, "Madre del Reden

tor"...

"No podía faltar un disco del 
Padre Josico dedicado todo él a 
cantar a la Virgen María", se 
afirma en la portada del disco. 
"Es un buen servicio para este 

Año Mariano ”.

SE NECESITA 
JEFE DE SECCION 
DE TEXTIL CON EXPERIENCIA 

INTERESADOS LLAMAR AL
TLFNO.;21 53 12 

PREGUNTAR POR SR. VILLENA

Letra yl 
p. Joaio:
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Cons

hayan superaao lua uv — 
la partida de gastos Jos 100 
llones supone para Aspn 
“un aliciente para contin" 
trabajando y manifíesta da® 
mente la gran colaboración W 
la entidad necesita".

Discos;>
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^jnonarante que se adoptarán las opiniones sectoriales

’ La secretaria del Consejo
Ayer, reunión de ANPE 

con sus afiliados
Escolar Estatal, en Albacete

José Angel MARTINEZ

6¡ucativos organizados 
JAPA se tenía prevista 
fita del presidente del 

jo Escolar de Estado, 
¡Torreblanca, que ante 
mnosibilidad de acudir 

fue sustituido por la 
iecretaria general. Esta 
'noció una conferencia 

la necesidad de la 
Reforma" en la cuarta 
ta del Ayuntamiento 

Local.

Ssecretaria general de 
¡oEscolar de Estado, Ro- 
líaitinez Frutos, ofreció 

giagAraa rueda de prensa en la 
corJé reía planta del Ayunta- 

ntadl ao albacetense dentro del 
ajo 4 rade las jomadas educati- 

“intí iqae organizadas por FAPA, 
sválií tedón de Asociaciones de 
lyy... s de Alumnos se están 
asa r? feando en nuestra capital, 
fútil setaria general acudió a 

o add iota en sustitución de José 
Joiij leblanca, presidente del 
PstS 3^ Escolar estatal, que

Í>ina intervención quirúrgi- 
i,else- Í6 su esposa prefirió no

La Bocrotaria dal Consoló Escolas de Estado, Junto a Jesús Cimas.

5

había habido en su seno mani
festaciones sectoriales al res
pecto? “Una de las funciones 
del Consejo será elaborar — 
dijo— un informe sobre la si
tuación general de los conse
jos, en cuanto a este tema. En 
mi intervención esta tarde en
focaré la perspectiva de nuevo 
organismo sobre el Libro Blan
co. Ante esas valoraciones sec
toriales que se dice que se ha 
producido sólo diré que el pro
pio Consejo quedaría inoperan
te si se pierden en considera
ciones sectoriales", comentó.

■

El presidente regional del 
sindicato de enseñanza ANPE 
(Asociación Nacional de Profe
sores Estatales), Jesús Famcis- 
co Sánchez y el presidente pro
vincial, Jesús García Rodenas, 
mantuvieron en la tarde de 
ayer una reunión con sus afilia
dos, al objeto de elaborar la lis
ta de candidaturas a las elec
ciones sindicales y constituir 
su junta provincial.

Según ha manifestado su 
presidente regional a lo largo 
de una rueda de prensa, el sin
dicato tiene un marcado carác
ter “Independiente, profesio- 
nal, reivindicativo, democráti
co y participativo y eficaz" y 
que va a comparecer a las elec
ciones “contando con escasos 
'.edios económicos que se co

rresponden a las cuotas de los 
afiliados pero muchos recursos 
humanos procedentes de los 
miles de colaboradores". Por 
otra parte, también se mostró 
esperanzado y optimista en los 
resiütados electorales, espe
rando conseguir el máximo de 
delegados en todas las provin

Frandsco Joans Sánchox.

te 

»mm^íí
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cias que podrían tasarse en un 
60 por ciento y habló de “reali
zar una amphación de la refor
ma contando siempre con una 
participación real, verdadera y 
positiva". Así, ANPE se adjudi
ca la máxima oposición a FETE- 
UGT.

Desde la CEAPA según su re
presentante se enviarán guio
nes y el proyecto de reforma de 
todas las organizaciones de pa
dres provinciales para “sobre 
todo invitar a la reflexión", afir
mó.

Debate

S En febrero 
las conclusiones

¡lioEs- 
señal) 

iión de 
nacifi

losñj^ 
nteiiW

Win con el compromiso. 
|cM¿ado de Rosario Marti
jn encontraba Maria Ters
aban, portavoz del secre-

¡daflO^ estatal de CEAPA, ór- 
adai^S'iperiot que agrupa a las 
n es^^^iones provinciales de

SENSACIONAL ESTRENO

MICHAEL U FOX

EL SECRETO DE MI

OISTRIWJIQA POR 111UMTEO WíERNAJlONAl PICURES

^Í

DE 
RASinR

• PRODUCIDA Y DIRIGIDA HERBERT ROSS • 
9?~"~’ UNA PELICULA UNIVERSAL. ^

-1997 Urntry^ City S*uóot. Ik

• UNA PRODUCCION RAS1AR-
■ UNA PELICULA DE HERBERT ROSS-

• "THE SECRH OF MY SUCCESS" • 
■ HELEN SLATER • RICHARD JORDAN ■ 

MARGARnWHITTON-
■ GUION DE JIM CASH & JACK EPPS, JR. Y AJ CAROTHERS • 

■MUSICA DAVID FOSTER-
• PRODUCTOR EJECUTIVO DAVID CHASMAN •

PASES: 5 - 6.55 - 8.50 -10.45 
TODOS LOS PUBLICOS

weblanca iba a intervenir 
®e último día de los en- 

n^nos educativos pronun- 
una conferencia titula- 

en el programa: “ ¿Nece- clai^ be la Reforma...?. En su 
iB*íí^^ ateniendo
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Rosario Martínez apuntó a 
los medios de comunicación 
presentes que “como madre 
siento que mis hijos están me
jor preparados, intelectual- 
mente que yo, y han estudiado 
en un colegio público", apuntó.

María Teresa Esteban señaló 
por otro lado que sería en febre
ro aproximadamente cuando el 
debate entre el Libro Blanco 
desarrollado en el seno de las 
asociaciones de padres estaría 
recogido a nivel nacional.

Por otro lado la Federación 
de Asociaciones de Padres de 
Alumnos ha remitido a nuestro 
diario un resumen de la jomada 
de debate del pasado miérco
les, basada en este día la mesa 
redonda en el “Bachillerato y 
Educación Técnico Profesio
nal"; en esta ocasión Juan 
Aranda, miembro de FETE- 
UGT manifestó su desacuerdo 
con el Libro Blanco en algunos 
aspectos puntuales como es el 
diseño ambiguo del mismo, su 
inconcreción y su carencia del 
fomento de las ramas técnico 
profesionales. CC.OO. por su 
parte considera que este pro
yecto de reforma no profundiza 
en el reciclaje del profesorado. 
Angel Santos del CDS opina por 
su parte que el Libro Blanco es 
ambiguo ya que está cargado 
de dudas y no afirma ni concre
ta nada.
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tte Mompo, presidente 
imaia Oliciai de Comei- 
Anatria de Albacete, vi- 

^Ner las instalaciones del 
CQ acompañado po^ ®^ 

Cetario general de la CorpO" 

Gaudencio T orr es.
^10 con el director del pe- 

'*^-'Jicente Camarena, vi- 
^ instalaciones intere- 

^liea pox el nuevo sistema 

^ ixnon^xníormático que en 
^^ entrará en tunciona- 
^to.
^'^'í'Jicente Mompó como 

ende Torres se mostra- 

^ ^^^ ®^ periódico, po- 
^^^^ Especial éntasis en la 
^  ̂^ne desarrolla la Cá- 
^^^^®t servicio de los empre- 

^^acetenses.

I I

VICQU Mompó, convomando con la radacdón.
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ACTOS En el cine Gran Hotel y con la actriz Alejandra nryi

EXPOSICIONES

Hasta el 31 de octubre, exposición en la sala de exposi
ción de la Delegación de Cultura del pintor conquense, 
Ulpiano Carrasco de 12 a 14 horas y de 18.30 a 20.30 los 
días laborables. Los sábados de 10 a 13 horas.

— Se amplia hasta el sábado 24, la exposición del pintor 
José Lucas en la Galería de Arte Tesis, que será clausu
rada ese mismo día.

— Hasta el día 30 de octubre, exposición conjunta de fo
tografía y pintura a cargo de Raimundo Lorenzo y Amelia 
Iñigo en el Museo de Albacete.

TEATRO

Los días 23 de octubre en Almansa y el 24 en Hellín, re
presentación de la obra “La señorita Margarita" de Ro
berto Atahyde, interpretada por Ibka Tanya Payán.

CONCIERTOS
Ciclo "Ravel. Música de piano, vocal y de Cámara”.

— El día 26 de octubre, Integral de música de cámara, por 
Ensamble de Madrid y Adolfo Garcés (clarinete), Antonio 
Arias (flauta) y Michaele Granados (arpa).

CONFERENCIAS
Ciclo “Literatura Española Actual" de Cultural Albace
te:
— El día 27, a las 8 de la tarde, diálogo público entre el es
critor Femando Sánchez Dragó y el catedrático Victorino 
Polo en la Delegación Provincial de Cultura.

José Luis Cuerda estrena esta 
noche “El bosque animado"
La película “El bosque animado” del director 

albacetense, José Luis Cuerda, galardonado con el premio 
al público en el Festival de Cine de San Sebastián será 

presentada y estrenada esta noche en el Gran Hotel a las 
10:30 con la asistencia de su director y de la actirz 

Alejandra Grepi, una de las figuras del reparto, junto con 
Alfredo Landa y Fernando Rey.

Cecilia LAIGRET

“El bosque animado", pelí
cula que obtuvo el premio al 
púbheo en el Festival de San 
Sebastián será estrenada esta 
noche en el Gran Hotel, con la 
asistencia de su director, el al
bacetense José Luis Cuerda y 
de la actriz Alejandra Grepi. El 
Ayuntamiento de Albacetee 
también estará presente en 
éste acontecimiento cinemato
gráfico y hará entrega de una 
placa al director como “mues
tra de afecto de la ciudad de Al
bacete" según palabras de el 
critico de Juan Manuel Encar
nación,. gerente de una de las 
empresas de cine de Albacete.

El acto será presentado por

el critico de cine José Antonio 
Tendero al que le une una gran 
amistad con José Luis Cuerda, 
tras lo cual, tomará la palabra el 
propio director. Al finalizar la 
proyección de la película, un 
coloquio será mantenido con 
los asistentes entre los que se 
contarán el gobernador civil de 
Albacete, Daniel Romero, los 
alcaldes de Hellín y Almansa, 
otras autoridades políticas in
vitadas y el público en general 
qpje tendrá acceso al estreno.

“El bosque animado", cuen
ta en su reparto con actores de 
la talla de Alfredo Landa, Fer
nando Rey, Alejandra Grepi, 
Encama Paso, Amparo Baró, 
Maria Isbert, Fernando Valver
de, Laura Cisneros. José Este
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José Lula Cnerda.
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han Jr., Miguel Rellán, Lun ^poi 
Gómez y Paca Gabaldón enti ¡jnoc
otros y está basada en la obr 
de Wenceslao hemández B

«ha 
Se ti

rez "El bosque animado'a toa 
una adaptación de Rafael Aa mo n 
na. Se trata de una películaqi ¡ep 
se dirige a un amplio espect Bum 
de público, y tras su arguml riogii 
tación infantil se perfila coi ten 
una historia moral, sembtí toei 
de realismo mágico. La ada] (tent 
ción de Rafael Azcona reún npijvj 
ternura, la risa o la toleran ¿a.
elementos tocios conibistac lan 

ínen

o: 
filan

CINE
Ciclo de cine infantil para octubre;
— Día 24: “Momo". Versión de la obra de Michael Ende.

— Día 31: "El caballero verde". Fantasía y aventuras. 
Las proyecciones tendrán lugar los sábados por la maña
na en el Teatro Municipal, a las 11.30.

— Día 27: “Mediúmnidad: ¿realidad o fantasía?". Las 
conferencias tendrán lugar en la sala de proyecciones de 
la Delegación de Cultura a las 8 de la tarde.
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— El día 28, a las 12.00 horas, el mismo escritor manten
drá un coloquio con estudiantes y profesores de un cen
tro docente y a las 8 de la tarde pronuncieirá una confe
rencia titulada “Yo, escritor".
El día 22, conferencia sobre el SIDA por el delegado de 
Sanidad, Juan Soler, también en los locales de las Amas 
de Casa.

La soprano Elisa Belmonte 
actuó ayer en Zamora

La soprano albacetense Elisa 
Belmonte actuó ayer en el sa
lón de actos de Zamora acom
pañada por el guitarrista Is
mael Barambo. Elisa Belmonte 
comenzó sus estudios de canto 
en el Conservatorio Superior de 
Música de Valencia, terminán
dolos en el de Albacete. Ade
más de haber interpretado 
múltiples conciertos de canto 
en toda la geografía española la 
soprano ha grabado para Radio 
Nacional de España-Radio 2 y 
para Antena 3 y ha viajado re
cientemente a Siena, ciudad 
italiana muy prestigiada por la

música en general. El guitarris
ta Ismael Belmonte es con
quense y compositor de la altu
ra de Guinovert, Guerrero, Ci- 
bulka, Daza y Charfolé le han 
escrito y dedicado sus obras.

Los seguidores de Elisa Bel
monte tendrán en la primera 
quincena de noviembre la corta 
ocasión de oírla cantar en Alba
cete, concretamente en el Cen
tro Cultural de la Asunción, con 
motivo de un homenaje a las 
hermanas Gómez Piqueras, co
nocidas por varias generacio
nes de estudiantes como Las 
profesoras".
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Damián de Torres, su inventor, señala que es una “vieja aspiración

Ayer se presentó la nueva máquina 
segadora e hileradora de lenteja

-Eaíwit^^ 
momentos

Linádiendo con la celebración del Mercado Regional 
1 Ganadero de Albacete, se presentó en el Instituto 
Leo Agrónomo Provincial (ITAP) una nueva máquina 
Recolección de lenteja llevada a cabo por el catedrático 
Bemotores y máquinas agrícolas, Damián Torres, por 
Lgo de la Diputación y la Universidad de Castilla-La 
| Mancha.

Adolfo GIMENEZ
ten la doble posibilidad de re
gulación de la altura del corte 
así como el transporte.

la máquina de recolección 
|Klenteja es una vieja aspira- 
™ m, hasta ahora nunca logra- 

apesealos numerosos inten- 
íspor llegar a comercializar al

en» ¡jiio de los prototipos reahza- 
loh K hasta la fecha.

Simplicidad de diseño

Fl Se trata de una segadora hi-
' M ilota adaptable a cualquier 
Amí lío cultivo como leguminosas 
lítpi sgrano. Para el corte, cuenta 
)6Cti aiun motor hidráulico de tec-' 

dogia avanzada con unas
CM tensiones 15x 19 de pistones 

males, capaz de alcanzar una 
I^^dencia de 20 kilowatios que 
“í «¡avalen a 27 C.V. traído de

Joaquina presentada ayer 
íne una válvula de caudal, au- 
•SMinpensada, que permite re- 
f^ el régimen de giro de las 
(»tesmóvües de la máquina 
“^e cero a 2.000 revolucio-

En el capítulo de ventajas, 
nos cuenta su inventor Damián 
Torres, que “dado que en la ac
tualidad la recolección se efec
túa de forma manual o con ape
ros inespecíficos por lo que se 
considera un cultivo social 
dado la gran cantidad de jorna
les que genera, esta máquina 
permite cosechar grandes su
perficies con un solo operario 
que regula desde el propio 
puesto de mando del tractoris
ta, la velocidad de todos los ele
mentos mecánicos". Damián 
argumenta que a esto hay que 
añadir "la simpUcidad de con
cepción y diseño para que pue
da ser comerciahzada por un 
precio reducido que ño será su
perior a las doscientas mil pe
setas".

En cuanto a los aspectos so
ciales, el catedrático en moto
res y maquinaria agrícola, de
clara que "es la primera paten
te realizada por un miembro de 
nuestra Universidad, lo que 
significa que nuestra provincia 
se encuentra en las condicio
nes de permeabiüdad y nivel 
técnico suficientes para gene
rar innovaciones en el sector in
dustrial" . Damián Torres aclara 
que "no supone un éxito a nivel 
personal sino que más bien es 
reflejo del trabajo realizado en 
equipo de excelentes profesio
nales de Albacete que ha per
mitido realizar integramente la 
máquina en el Polígono Indus
trial de Campollano. Por ello 
hay que destacar el apoyo fi-

El inventor, Damián de Torres (segundo por la izquierda). Junto a su máquina.

r K K k

Cuando se

cansa
el corazón

zonte" con mención especial 
para Antonio Fernández Fuen
tes por su magnífica acogida y 
su ayuda permanente".

por minuto. El acciona
nte de corte se realiza por 

^tema de biela doble de di- 
nuevo Uevado a cabo con 

talleres de ’^Deere. Vicente Lizón, 
¿cuanto a su sistema hile- 

'^°^P^esto por una 
resistente, 

de sus-

remos sobre guías. El 
an siste- ■^teroaxticuladopara

una ® ®® ^a dise-

'^®^®d°sáipo- 
l^sitado® retomo para ser ^importadora

■!?**««» por noíJ^r“®^°® nanciero del ITAP, la colabora- 
■^^“^ettos de laron o:ión del Alfredo Cantos en el di- 
■^‘l®'reumáticos realización y la de los 
|^^__ wsque penni- técnicos de la empresa "Hori-

Se trata sin duda de una má
quina que puede causar sensa
ción y más en la región castella
no-manchega donde se alcanza 
el cuarenta por ciento de la pro
ducción nacional, especialmen
te en Albacete, Cuenca y Tole
do, siendo un sueño que se vie-

ne acariciando desde muy anti
guo.

En la mañana de ayer se pre
sentó la versión frontal a la par
te delantera del tractor con dos 
puntos de anclaje completada 
por un cilindro hidráulico que 
facilita la regulación de la altu
ra del corte. Para llegar a este 
punto, Damián Torres ha estu
diado todos los sistemas de re
colección de lenteja en toda Es
paña.

"W

5 'í>' La presencia de animales ^^ También hay que desta- y. 
; equinos constituyó una" de " car el alza en cordero», la as^'^ 
'''18(^noW'*in^ destacadas. tabiiidad en ovejas y ©i inicio 
VjIíOM®*^ Ganadero de 'da ventas de terneros y no- 

ayer en; ^^v^s a precios aceptables.
'' los ,Jfcérreñós de Expovica-|i con una mayor afluencia de

■ .man, tras ©1 levantamiento' '""vehículos ganaderos;'-^^ 
j^''d© las medidas cáútelar^|í. ; '*■ ^±; ^ wí®

' de inmovilización como con* <
secuencia de la peste equi-« 
na. Otro» factores que se de
jaron notar ayer fue el irxcre
mento - de' las, partidas de, 
cordero» " que alcanzó el 

-^18,29 por ciento del total» 
.. número que según el direc-
tor del Mercado, Gaspar Ai-^ 
faro'; se va incrementando

' notablemente

M
í

^;La entrada de animales ^ 
■ registró un aumento del 22

¥

por ciento con relación ^ úl
timo Mercado y el porcenta
je total de venta» alcanzó el 
69 por deWo , con un impoí*'

.te total de 6.298-000 pese;' 
; tas. El destino de las ventas 
fue para Jaén, Valencia,^

* Cuenca, Talavera, Albacete, 
' Murcia; Alicante y Toledo.
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portavoz del
de CastiUA?^’^sto el 

^^^cha ignora 
está n ^a cortesía par- 

^® los distim ®“^^^^^ de las di- 
^soluta on^ ^^Pos políticos, 

al pueblo le ha 
C''°^l°sXDor°^® autoriza a esos 

’-»^<leSS^®®®ritarios.Lodi.
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i

k’Pottt su ;^ le Albacete en 

tó'*'«»«í„?^ mantener 

I^'líosd Solver a r i ^^^dores de su 
%aelÍ^^^cas s^’-® P°"^^e les 

’^^ado. 2r®^^dnen Albace-

® Por '^esapar?*.^®’ al Que 
1 Parecido mientras » o B

 0

no se hagan una asamblea de socios que 
acuerde su disolución. Su estado actual es 
de total ilegalidad, dado que fue desaloja
do de su local y el patrirnonio se encuentra, 
al parecer, guardado en el almacén del que 
fuera su presidente. De todo ello alguien 
tendrá que dar cuenta y sobre todo del 
"Trofeo del Molino de la Bravura", que fue 
concedido al Club Taurino por la Delega
ción de Cultura y que ahora se exhibe, sin 
razones de ninguna clase, en un bar de 
nuestra capital.

En la próxima semana 
se va a celebrar una cam
paña de prevención de 
las enfermedades cardio
vasculares, en toda Es
paña, con el lema “Cuida 
tu corazón", para lo que 
la entidad organizadora, 
la Fundación Hispana de 
Ccudiología, ha dispues
to dos líneas telefónicas 
para atender las consul
tas de los interesados. 
Habrá que marcar el pre
fijo de Madrid (91) y al 
otro lado de los teléfonos 
468.65.93 y 468.62.52 in
formarán sobre estas en
fermedades que son co
nocidas como “la epide
mia de la civilización oc
cidental"; en razón de 
que constituyen la pri
mera causa de muerte.

En España, sobre la mi
tad de los fallecimientos 
son provocados por estas 
enfermedades y en Euro
pa se calcula que, anual
mente, se producen más 
de un millón de muertos.

En la campaña se van a 
dar los consejos necesa
rios para mantener la for
taleza de esa víscera fun
damental del organismo 
humano. Se referirán, na
turalmente, a los malos 
hábitos.

La imagen que, por an
ticipado, ofrece esta 
campaña es verdadera
mente extraordinaria. In
vitará a la reflexión y se 
obtendrán, qué duda 
cabe, efectos saludables. 
Pero de una forma para
lela debería celebrarse 
otra campaña exaltando 
al corazón como fuente 
de donde mana la noble
za, el buen sentimiento 
del hombre. Ayudaría a 
que cada día fuéramos 
mejores, que amáramos 
más a nuestro prójimo, 
porque aunque no lo re
cojan las estadísticas son 
muchos los corazones 
que mueren diariamente 
cansados, desilusiona
dos, porque han perdido 
su capacidad para amar.

Luis 
Parreño

>1

Carantoña para ASPRONA, una aso
ciación que tanto y tantas cosas está ha
ciendo por la integración de los deficientes 
mentales en nuestra sociedad y ha organi-

• zado todo un señor programa de sus Jorna
das de Información sobre minusvalía psí
quica incluyendo como maravilloso colofón' 
la representación del Psico-Ballet de Maite 
León que consiguió el reconocimiento ofi
cial de su método en el primer simposium 
de La Habana, patrocinado por la UNES
CO.

ESTA SEMANA 
HAY BOTE

MAS 
INFORMACION 

EN PAG. 11
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CAUDETE

Eficaz labor de la Policía Municipal

La población goza de un alto 
nivel de seguridad ciudadana

ALBATANA

La dotación de la Policía Municipal, a través de su cabo- 
jefe, ha mostrado a este periódico su satisfacción por la 
gran cooperación que habitualmente se mantiene por 

parte de los ciudadanos, ayudando en la gran labor que 
este cuerpo municipal realiza.

Un total de siete números 
más el cabo-jefe componen la 
plantilla de la Policía Munici
pal, disponiendo para el desa
rrollo de su trabajo de dos mo
tocicletas de carretera y uri co
che patrulla. El trabajo que lle
van a cabo estos hombres abar
ca un amplio espectro social y 
humanitario. Velan por el buen 
orden y respeto a la señaliza
ción vial dentro del casco urba
no, la utihzación correcta de 
aparcamientos e instalaciones 
municipales, vigilancia noctur
na, socorro y aclaración de acci
dentes de tráfico y una amplia 
labor de investigación en estre
cha colaboración con el puesto 
de la Guardia Civil de la locali
dad. Sobre este particular, el 
cabo-jefe, resalta la buena rela
ción profesional existente con 
este cuerpo, en la investigación 
de hurtos de vehículos o de otro 
orden, en los que, según el jefe 
de la Poücía, se ha conseguido 
una gran coordinación de es
fuerzos. Esta coordinación

también se hace extensiva a los 
demás acuartelamientos y poü- 
cías municipales de la comacra, 
existiendo una constante rela
ción con las vecinas localida
des.

La eficacia de este grupo de 
hombres que velan día y noche 
por la seguridad y el orden en el 
municipio, está fuera de toda 
duda, como lo demuestra el he
cho de ser Caudete uno de las 
poblaciones de menor inseguri
dad y deUncuencia de la comar
ca. Esto está ratificado por el 
jefe de la Policía, quien afirma 
que "Caudete es un pueblo 
tranquilo”, señalando asimis
mo que “en los últimos años, a 
pesar del crecimiento de la 1o- 
cahdad, no se ha apreciado nin
gún aúmento en los hechos de
lictivos ". Proverbialmente esta 
localidad goza de una gran 
tranquihdad ciudadana y de 
unas buenas relaciones entre 
vecinos y Policía, que llevada 
ésta por su celo profesional.

realiza una gran labor de infor
mación al ciudadano e innume
rables acciones humanitarias 
que han conseguido trascen
der a la unánime simpatía de la 
población por este cuerpo.

En cuanto a infracciones de 
tráfico se refiere, cometidas en 
el casco urbano, el cabo-jefe se
ñala que es una cantidad baja, 
con 450 multas anuales aproxi
madamente, que, según decla
ra, es una prueba más de la 
concienciación ciudadana y la 
cooperación con la Policía Mu
nicipal.

Habrá que añadir que la for
mación humana y cultural de 
los miembros de la policía urba
na, su sentido de la responsabi- 
üdad, están en los niveles más 
cualificados para el desempeño 
de su misión, lo que ha sido de
mostrado en sus actuaciones 
diarias, en cualquiera de las mi
siones que tienen encomenda
das.

Son estos hombres un respal
do tranqUiUzador de todos los 
vecinos y los mantenedores de 
la convivencia cordial en todos 
los sectores sociales, etc.

JUANJÍÍGrupo de mujeres que practica la gimnasia.
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Importantes programas de 
los servicios sociales

□ José GARCIA

En Albatana la actuación de 
los servicios sociales comunita
rios se está dejando notar, y si 
la labor de la asistente social es 
importante, asimismo la actua
ción realizada en materia socio- 
cultural es merecedora de 
grandes elogioss.

Diversas actividades se han 
ido reahzando con el paso del 
tiempo, destacando en este 
sentido el apoyo a la guardería 
infantil y al grupo que realiza el 
famoso y conocido por tradicio
nal y espectacular, "Prendi
miento de Albatana”, el curso 
de teatro impartido por miem
bros del grupo "Fénix”, activi
dades de danza y gimnasia

píe 
ioTo

. para niños en edad escolai, de fdi 
mantenimiento, etc. Precisa} 
mente esta última actividad de 
gimnasia de mantenimiento ha 
resultado desde el principi! ;—
exitosa, siendo acogida por la filie
población femenina de esti ^^ 
pueblo con indudable interés .
de ahí, el gran número de mu)? ^^^ 
res de todas las edades inserí ^ 
tas para el mismo. Este tiiw^ 
actividades de carácter lúdici 
deportivo y fonnativo, son lai 
que este pueblo, al igual qu 
todos los de la zona, necesi 
de ahí que la respuesta daa 
por todos a este tipo de inicia 
vas no pueda ser mejor. Es” 
prescindible se articulen 1 
medios necesarios para aser 
rar la continuidad de este ti 
de actividades.
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SENSACIONAL ESTRENO

Encarna Paso Fernando Valverde Alejandra Grepi Miguel Rellán Alicia Hermida Amparo Baro Maria Isbert 
Luma Gómez Laura Cisneros lose Esteban Jr,

ALFREDO LANDA

y FERNANDO REY 
en el Sr 0 Abondo
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Extracciones de sangre en el 
Colegio S. Agustín, el domino

"San Agustín , ^
mientes
ñas que ^^^’^^ngvaránaca 
elidaséstasqueU

Un equipo del Centro de 
Transfusiones de la Generali
dad, de Valencia, se trasladará 
el próximo domingo a Casas 
Ibáñez, para recoger las dona
ciones de sangre de cuantas 
personas quieran colaborar en 
esta acción humamtaria, en 
ayuda de enfermos —muchos 
de los cuales son de nuestra 
provincia— de hospitales y 
Centros de Asistencia Médica, 
en aquella provincia.

SE 
NECESITA 
TECNICO 

EN TV
- Con experiencia acredita

da.
- Menos de 25 años. 
-Servicio Militar cumplido.
— Carnet de conducir.
- Incorporación inmediata.
- Contrato laboral.
- Percepción mínima 

1 .OOO.OOO.-Ptas.
- Absoluta reserva a colo

cados.

Interesados, 
currículum vitae a Apartaoo 

859 Albacete.
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ALMANSA
Reunión Ayuntamiento-Diputación

Proyectos para invertir en los 
próximos años 3.000 millones

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

tola tarde del miércoles 
en el Ayuntamiento 

toseño, miembros de 
la Corporación y de la 

laiiblea local del partido 
alista niantuvieron una 
mión con el secretario 

general provincial del 
PSOE, Juan de Dios 

liquierdo y el presidente 
de la Diputación, Juan 
Francisco Fernández.
También estuvieron 

presentes en la reunión 
roTorres y Jesús Alemán 
f el diputado almanseño 

Silvio Amedo.

ALCOCEL

tw espacio de tres horas se 
aion teínas relacionados 
las dos instituciones Ayun- 
áento y Diputación, y temas 
ecificos a nivel de partido 
le el secretario provincial y 
responsables locales. Al tór- 
«de la reunión, Juan de 
i Izquierdo manifestaba 
la misma no había dado 
resultado acuerdos con- 
M, pero si había servido 
' dar los primeros pasos de 
redoies acuerdos, todos 
Relacionados con Alman- 

¡«n Fiancisco Fernández, 
^ por otra parte, que el 
'«a del contenciosos existen- 
®»el Ayuntamiento y la 
"'ación es agua pasada y 
’ se trató sin profundizar. 
Lideró también que de lo 
'se trataba era de estudiar 
plan de inversiones para A1-

Juan de Dios Ixqulordo. Juan Francisco Fernández.

mansa en las más diversas 
áreas con el objeto de “crear el 
Almansa del año 2000". Aquí 
se refirió el presidente a aspec
tos relacionados con el depor
te, la Universidad Popular y la 
Muestra de Artes y Costum
bres Populares, medio ambien
te, arqueolgía, catalogación de 
ediñcios singulares, etc... Al 
hablar de cifras Juan Francisco 
Fernández aseguró que Al
mansa necesita una inversión 
en los próximos años y a largo 
plazo de unos 3.000 millones de 
pesetas.

Por su parte, el alcalde Anto
nio Callado manifestó que esta 
era la primera toma de contacto

con los responsables provincia
les para tratar temas de Alman
sa. Referente a la Diputación 
explicó que no se había llegado 
a ningún acuerdo concreto, 
aunque sí se habló de proyec
tos para futuras inversiones, 
dejemdo claro que en los próxi
mos años se van a acometer 
proyectos grandes que necesi
tan el apoyo de la Diputación 
por medio de sus planes pro
vinciales. También manifestó 
el alcalde que está prevista 
otra reunión con los responsa
bles de la Diputación para den
tro de quince días y al ob-- 
jeto de ir perfilando todo lo tra
tado en estos primeros contac
tos.

TOBARRA
Organizadas por la CÁmarA de Comercio

*'oxiinas jornadas para fomento
y desarrollo de empresas

j. GARCIA 

^ho de breves techas da 

“’^tmexao las primeras iot" 
 ̂pma el tomento de em- 

^1 qae organizadas por 1®^ 
^4 Otlcial de Comercio e 
"^ba de Albacete, con el 
'"codo de la Junta de Co- 
''^dea de Castilla-La Man- 
’^a celebrarán en el colegio 
■  ̂“Cervantes". de Toba- 

^ iemadas comprenderán 
'^ ̂  y las materias que se 
^din aorr las siguientes', 

orgarúzativa'. primero 
crear una empresa, cla- 

^^^mpresa. modalidades, 
^^^des de financiación, 

Necesarias y comor- 
de sus productos.

cómo mejorar su 
(ayudas y aubvencio- 

Ito ^'^^ ^® ^ actividad 
Wernáticatiscal, segun- 

^® ^^ actividad 
«8 impuestos y la ad- 

"ción tributario, cuarto,

1

documentacióri (obligaciones 
formales). Area laboral, prime
ro tipos de contrato, segundo, 
cotizaciones a la Seguridad So
cial (Régimen de Autónomos, 
Régimen General). Tercero, bo- 
rúficacic nes en la Seguridad So
cial, cuarto subvenciones por 
contratación, quinto desgrava
ciones fiscales, sexto, subven
ciones financieras.

Cada área será dada durante 
una jomada y tras el estudio de 
los distintos temas se realizará 
un coloquio. La coordinación de 
estas jomadas corre a cargo del 
presidente de la comisión de 
enseñanzas mercantiles de la 
Cámara de Comercio, Juan Mo
lina Ceibrera y de Emilio Tébar, 
licenciado en Económicas; Ma
ria Rosario García, Diego Moli
na, José Joaquín Ramón, José 
Juan Adndújar, Francisco Ja
vier Pérez, Francisco de Asís 
del Campo, Alicia García, José 
Luis Aparicio, y Jesús Felipe 
Iniesta, todos ellos licenciados 
en Derecho, Manuel Bermejo, 
graduado social, y Rosalía Pi
queras, diplomada en Ciencias

Juan M"»*»«w

Empresariales. El curso en To
barra ha sido organizado por la 
Fundación Pública de Servicios 
Sociales y ha levantado gran 
expectación entre los empresa
rios y entre aquellas otras per
sonas interesadas en la mate- 
ria.

Carretera de Las Peñas, 37
Apartado 271

CEREALES 
ABONOS 

SEMILLAS 
Y 

SECADEROS

Tlf.: 22 48 54
02080 ALBACETE

Semana n." 43 - Cotizaciones ciei día 22 de Octubre de 1987

PRECIOS INDICATIVOS 
PtasTkg, Diferencia

CEREALES Y LEGUMINOSAS

Cebada 2 car. para cerveza .... 23
Cebada de más de 64 Kg/Hl ... 22’70
Cebada 6 cañeras de 57 hasta 60 Kg/H. ... 20’75-21
Avena.............................................25
Centeno ........................................ 23’50
Maíz secadero ................................26’50
Yeros ..............................................s/c
Vezas .............................................s/c
Lentejas ........................................s/c
Alfalfa (Heno) ............................. s/c

O
I 

Z
 

O

-1-0’25
-1-1’25

Corderos de 10 a 15 Kg.
Media de 12’50 a 13 K................585-595 -10
Corderos de 15’5 a 19 Kg..........520-530 —5
Corderos de 19’5 a 23 Kg..........480-490 =
Corderos de 23’5 a 28 Kg..........440-450 =
Corderos de 28’5 a 32 Kg. ...i... 405-415 =
Corderos de 32’5 a 38 Kg..........370-375 =
Oveja gorda .................................... 75

PORCINO

Selecto ..............................................160 + 4
Normal..............................................157 4- 4
Graso.................’...............................154 -I- 4
Lechones normal hasta 18 Kg...........190

CONEJO (Más de 100 hembras)

Conejo joven de 1’800-2’200 k.......275 -+-15
Conejo des'vieje.......................... 70-75 =

ORDEÑADORAS * ZOOSANITARIOS 
CORRECTORES PIENSOS * LECHES MATERNIZADAS

LABORATORIO SOBRINO

relega, s.l.

LABIANA ESI 
ANALITICA

Avda, Ramón y Cajal, 32 - Tlf. 21 47 69 - 02005 ALBACETE

^n QUINIELA 
HIPICA

ESTA SEMANA JUEGUE A LAQH
CON UN BOTE DE 4.910.147 PTAS.
NO SE PIERDA ESTA OCASION DE 
GANAR UN PREMIO MILLONARIO 

SELLE SU BOLETO ANTES DE LAS 
14 HORAS DEL SABADO EN:

COLLADO PIÑA, 31 - ISAAC PERAL, 13 
ARQUITECTO CARRILERO, 38

TESIFONTE GALLEGO, 15 (Pasaje)
MARIA MARIN
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Quieren romper el 
equilibrio social

Ruptura
o crisis

EMILIO ROMERO
Eliel 
üiela 
sseci 
SlB' 
¡CHII

JOSE MARIA 
CUEVAS 

Presidente de CEOE

EL Gobierno ha remitido 
al Congreso de los Dipu
tados un Proyecto de Ley regu

lando las infracciones y sancio
nes en el orden social.

La opinión pública ha podido 
verse sorprendida por la clara 
descalificación que la CEOE ha 
emitido acerca de tal Proyecto. 
En efecto, hemos estimado que 
el citado Proyecto de Ley rom
pía el equilibrio social que di
mana de nuestra Constitución. 
Los menos avisados han podi
do pensar que exagerábamos 
la nota y que no había para tan
to.

Creo que se hace necesaria 
una explicación clara. Ningún 
empresario español, y mucho 
menos quienes los represen
tan, puede estimar que todas 
las conductas empresariales 
son legítimas y lícitas. Por eso, 
al Estado le incumbe desarro
llar las normas oportunas en
cargadas de precisar qué com
portamientos son constitutivos 
de infracción y merecen, por 
ello, la sanción que correspon
da.

El Estado no debe cruzarse 
de brazos ni dejar de actuar 
cuando comportamientos, acti
vos o pasivos de trabajadores y 
empresarios pongan en riesgo el 
bien común. ¿Por qué, pues re
chazamos un Proyecto que, al pa
recer, pretende regular esto 
mismo: supuestos de infrac
ción y las sanciones adecuadas 
a la gravedad de los mismos?

A nuestro juicio, el Gobierno 
ha remitido al Parlamento un 
Proyecto que contradice la idea 
de equilibrio que, subyace en 
nuestra Constitución, que rom
pía a su vez con el carácter pa- 
temalista-tutelar que era pro
pio del sistema corporativista 
anteior. El Gobierno no puede 
arrojarse impunemente una 
frecuente y sistemática actua
ción administrativa en materia 
de relaciones laborales, sin 
afectcu el evidente equilibrio 
con el que éstas vienen funcio
nando desde el inicio de la tran
sición política hasta nuestros 
días.

El principal problema es que 
el Proyecto que comentamos 
no limita la actuación punitiva 
de la Administración a la fisca
lización y corrección de su
puestas infracciones de las nor
mas legales, que se produzcan 
en las relaciones entre trabaja
dores y empresarios, sino que 
pretende extender las compe
tencias de la Administración a 
la interpretación y aplicación 
de convenios colectivos.

Este campo estaba hasta 
ahora vedado a la acción de la 
Inspección de Trabajo, lo que 
no significa que no pudieran 
trabajadores y empresarios de
fender sus respectivas inter
pretaciones de las normas pac
tadas ante los Tribunales Labo
rales, y que fueran los jueces, a 
la postre, quienes estimaran 
quién interpretaba de manera 
más ajustada la norma conven
cional.

Pues bien, el Gobierno pre
tende ahora introducir la ac-

ción inspectora en la aplicación 
y el desarrollo de un convenio 
colectivo. Resulta ingenuo que 
el Gobierno crea que, tras esta 
injerencia, permanece incólume 
al principio constitucional 
de autonomía colectiva, y que a 
partir de la aprobación del Pro
yecto de Ley, sindicatos y orga
nizaciones empresariales, tra
bajadores y empresarios, van a 
seguir negociando sus conve
nios colectivos, como si aquí no 
hubiera pasado nada.

Por el contrario, sin demérito 
de la honestidad que hay que 
atribuir al cuerpo de la Inspec
ción de Trabajo, hemos de te
mer que la actuación adminis
trativa se convierta en compul
siva para con una parte de la re
lación laboral, que son los em
presarios, y bajo el principio de 
que para recurrir y reclamar es 
preciso pagar primero, el em
presariado se vea sometido a la 
presión que supone una califi
cación previa por parte de la 
Administración acerca del ca
rácter no legítimo de sus accio
nes o conductas, lo que sin 
duda restaría a ese empresario 
libertad en las relaciones ordi
narias que ha de sostener con 
los trcibajadores y sus repre
sentantes.

reducción de la jornada máxi
ma legal, la Ley Orgánica de Li
bertad Sindical, y ahora el Pro
yecto de Ley de Infracciones y 
Sanciones, están reduciendo a 
pavesas el campo propio de la 
negociación colectiva.

Si no detenemos el proceso, 
dentro de muy escaso tiempo 
ser empresario se constituirá 
en una heroicidad que, por su 
carácter de excepcionalidad, 
no será exigible a nadie.

T A gran expectación -y hasta la preocupación^ 
" es lo que van a hacer juntos Nicolás Redondoy 
Marcelino Camacho a partir de ahora. En principio ! 
hay dos temas concretos, como es el aumento de sa l 
lario a los funcionarios y el aumento de pensiones a í
los jubilados. A continuación se plantea una rectifr— j-------—oo plantea una rectifr j 
cación de los presupuestos del Instituto Nacional deí

, la Segundad Social. El problema es la presión, aba-

IIADF

Mucho nos tememos que, en 
las futuras negociaciones co
lectivas, los sindicatos recla
marán de la Administración- 
inspectora una criba previa del 
sector empresarial correspon
diente, para que el peso de las 
sanciones ablande a los su
puestos duros negociadores 
patronales.

El Proyecto de Ley de Infrac
ciones y Sanciones debe ser re
tirado por el Gobierno, o modifi
cado de manera que la actua
ción de la Administración se li
mite a evitar males innecesa
rios o mayores, llegando inclu
so al apercibimiento de los em
presarios supuestamente in
fractores, y desde luego, exclu
yendo el contenido propio de la 
negociación colectiva como 
materia afectada por la actua
ción administrativa correspon
diente.

Algo está sucediendo en 
nuestro país, que nos obliga a 
ser pesimistas. Iniciamos el ca
mino que nos ha permitido con
solidar el sistema democráti
co, negociando con los sindica
tos y fundamentalmente con 
UGT, con la complicidad de los 
partidos mayoritarios —UCD y 
PSOE—, un nuevo marco de re
laciones laborales que se halla
ba caracterizado por los princi
pios de autonomía colectiva, y 
potenciación del convenio 
como norma contractual vincu
lante para las partes que lo sus
cribían y para la generalidad 
del sector, si reunía determina
das condiciones; afrontamos 
asimismo el desarrollo de los 
derechos sindicales, y asumi
dos además fortísimas reduc
ciones de jomada durante los 
años 1980, 1981 y 1982.

Paulatinamente, el Gobierno 
ha ido quebrando ese marco de 
libertadd entrometiéndose en 
la fijación de condiciones de 
trabajo, jusiticándose en la ca
pacidad del Estado para impo
nerse desde la Ley. En efecto, la

Los sindicatos españoles no 
están precisamente indefen
sos, ni se les puede calificar de 
poco agresivos. Disponen de 
suficientes instrumentos con 
rango constitucional como para 
defender sus derechos e inte
reses, dentro de un sistema la
boral basado en el equilibrio so
cial, sin necesidad de que reca
ben de los poderes públicos la 
realización de la tarea que a 
ellos nuestra propia Constitu
ción les encomienda.

De otra manera, del examen 
detenido de la conducta em
presarial durante los últimos 
años, no se desprende que ha
yamos sido caciqueros, ni mu
cho menos reaccionarios, en la 
asunción de compromisos a 
través de Acuerdos que, han 
supuesto un indudable y 
arriesgado paso adelante.

Los sindicatos no pueden de
fender por un lado la negocia
ción libre, en régimen de auto
nomía, y al mismo tiempo recla
mar del Gobierno y justificar la 
previa actuación inspectora de 
la Administración Laboral, vol
cada en el control de conductas 
tan relativas y propicias a toda 
clase de interpretaciones como 
las que se deducen del desarro
llo y aplicación de los convenios 
pactados. Esta es misión que 
corresponde a sindicatos y pa
tronales, a delegados de perso
nal y empresas, y a los jueces, 
el control y depuración de con
ductas que el empresariado 
acepta, porque distingue un 
Estado de Derecho de aquéllo 
que no lo es.

Pensar otra cosa es reminis
cencia del pasado y, en definiti
va, excesos burocráticos que 
sólo conducirán a mermar la
mentablemente la confianza 
empresarial, afectando con ello 
a los incipientes niveles de 
reactivación económica que es
tamos detectando.

Durante las últimas sema
nas, algunos lenguajes huelen 
a pasado. Nos hallamos ante 
una vuelta atrás. El presidente 
González, por propia responsa
bilidad histórica, deberia evitar 
que ocurriera, porque conoce 
perfectamente el mundo de las 
relaciones laborales, sabe que 
romper el equilibrio social en 
que se mantiene y funciona 
puede ser gravísimo. Los inter
locutores sociales hemos de
mostrado nuestra responsabili
dad y nuestra mayoría de edad.

No es éste el momento de 
volver a viejos tutelajes históri
cos sobre el mundo del trabajo, 
es precisamente la hora de que 
las partes sean los protagonis
tas de sus decisiones y compor
tamientos, siempre sujetos al 
Estado de Derecho.

vés de movilizaciones, porque los jubilados no pue-i 
den ir a la huelga y es muy difícil que vayan a ir los i 
funcionados. j

.La expectación consiste en lo que vaya a hacer od 
Gobierno. Si mantenerse o claudicar. Si los sindica
tos ganaran este pléito, se convertirían en alarman-■ 
tes grupos de represión de cara a todos los proble-j 
mas del futuro, y el Gobierno perdería una enorme 
autoridad. Y con esta consecuencia: Felipe Gonzá
lez estaría obligado a promover una crisis de Go-j
bienio.

El desafío respecto al modo de hacer los Presu
puestos Generales del Estado ha estado tan alejado
de lo que viene siendo, actualmente, el comporta 
imiento sindical, que la firmeza del Gobierno es obE'
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gada. Los Presupuestos Generales del Estado los 
fabrica el Gobierno, y luego los somete al Parlamefr 
to, que es donde está la representación popular. ^ ai '1 
sindicatos pueden sugerir, o reclamar, y hasta e ec 
tuar alguna movilización popular, Pero nada más.

La otra parte de la cuestión es del cisma, o la rup
tura, o la crisis, entre el Gobierno y ®1 Partid ,̂ 
lista sus dirigentes- y Nicolás Redon* í 
Ottos diriges.de,aUO™^^
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mente muy -------------------- cAña
piensan igual unos y otros. Tainbi “ ’^j^jf 
lar que en la UGT que no piensan como Nicolás»

dondo.

Alternativa
válida

MANUEL MARTIN 
FERRAND

DESDE hace ya más de 
tres años funciona en 
España, y con éxito la rifa 

üegal de PRODIECU. Se trata 
de una asociación, hipotóti- 
camente en favor de los rm^ 
ñus válidos, que llega a veri 
der más de setenta mil 
llones de pesetas anuales, 
ció al calor del desarroUo de 
la ONCE, cuyos sorteos varo 
pinza, y ha sido declarada 
üegal en numerosas senten 
cías judiciales.

No entraré ahora a v^r^ 
la naturaleza de PROD 
y, mucho menos, a consid® 
rar el monopolio del i^®^° 
un Estado que no es cap - 
tan siquiera, de 
la violencia. Pero sí ®® j 
la atención el hecho de 
Ministerio del Inteno , 
aprobada eficacia, cedido un plazo de vemtr^a 

tro horas, que ^®”^Haddé paraqueceselaartiv^dadde 

estos promotores de_____
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Inqui Benegas intetpone la demanda de 
protección al honor contra Castellano

íoelJuzgado de Guardia fue presentada ayer por la

in-. 
doy 
#0 
s sa
les a 
ctifr 
11 de 
itra- 
pue-

¡secetariode organización del PSOE, Txiki Benegas, 
rM el líder de Izquierda Socialista, Pablo Castellano, 
¡iuDpresunto deUto de injurias, informaron fuentes 

jurídicas.

IIADRID. (Efe).—La deman- 
i^ pasará ahora a reparto 
Ká tramitada en el juzgado 
ipónera instancia de Madrid 
.zcorresponda, fue presen-

r los ápor el procurador de la re-

erel 
iiea- 
aan- 
¡ble- 
'me

Bentación jurídica de Bene
it, y no el pasado miércoles 
ES se informó en algunos 
sbs.

consideran injuriado.
Las fuentes consultadas aña

dieron que la tramitación de la 
demanda puede durar unos 
dos meses y medio y que para 
ello no se necesita ningún per
miso especial, aunque Caste
llano sea vocal del Consejo Ge
neral del Poder Judicial.

isla demanda, se pide en 
set lugar que se declare que

Ii2¿.i ^Castellano ha cometido 
Q^. aintromisión ilegítima en el 

cc: de José María Benegas, 
anendo en difamación.

ssu- 
¡ado 
irta-

Íís abogados de Benegas 
tóén piden que Castellano

jbli^ s condenado como autor de
) los ®^fenación y que la sen- 

^8 condenatoria (si la hu-

En relación con esta polémi
ca, surgida a raíz de una entre
vista en la que Pablo Castella
no relacionaba a Benegas y 
Abel Matutes en negocios con
juntos, el eurodiputado alian
cista manifestó ayer que consi
dera este asunto zanjado y que 
no se ejercitará acción judicial 
alguna contra el líder de Iz
quierda Socialista.

CaataUano.

f

6

1

Sustitutos de Redondo

11® 

Los se publique en el sema- 
■0 Independiente", en 

¡fec- ssdiez periódicos y en cinco 
■isMs de radio de difusiónS.

mp- “Mi, elegidos por el de- 
leía. alante y a costa de Caste-

.2 §

“Ni yo ni mi familia —dijo 
Matutes—, ni ninguna de mis 
empresas han tenido negocio 
alguno con ningún dirigente 
del PSOE, y la finca de Formen
tera la vendí porque teníamos 
problemas con el Ayuntamien
to".

y Saracibar ^^

tientes de la defensa de Be-

MADRID. (Efe).—El sub
secretario de Obras Públi
cas y Urbanismo, José de 
Gregorio, ha aceptado el 
acta de diputado en sustitu- 

' «slén del secretario general 
de UGT, Nicolás Redondo, 
según confirmaron fuentes

ocupado por Ana 
tada auto^mí<0
miembro de^ E^ 
PSE-PSOE 
temas de ea||aKá!^^^^'.

íDO insistieron en que con 
3na- -saanda no se pretende 
Re- ®'i8nuii2ación económica

“8 se pide en la misma, 
, ^8 se restituya el honor 

Maria Benegas que

do 118

venta de 
erías,

“"ílicamente
Í I®'^" según
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Matutes habló días pasados 
con Pablo Castellano, quien le 
dio explicaciones sobre el caso 
que le convencieron, por lo que 
se da por satisfecho y renuncia 
a ejercitar cualquier acción ju
dicial.

' dón fes mismas fuentes 
' cmifirmaron que el escaño 

que hasta ahora correspon-

informativa ^e 
visto celebm^ ene 
secretario gébef 
cialistas

Ambas sustitu

Acordadas las 
movilizaciones 
de funcionarios 
y pensionistas

MADRID. (Efe).—UGT y 
CC.OO. acordaron ayer la con
vocatoria de dos movilizacio
nes, una de funcionarios para la 
tarde del 29 de octubre, y otra 
de pensionistas, para el medio
día del 12 de noviembre.

Los secretarios de acción sin
dical de UGT, Apolinar Rodrí
guez, y de CC.OO. Agustín Mo
reno, presidieron la reunión ce
lebrada ayer en la sede de la 
central socialista entre las fe
deraciones de servicios públi
cos, enseñanza, sanidad y pen
sionistas de ambos sindicatos.

La concentración de funcio
narios se iniciará a las seis de la 
tarde en la Plaza de Alonso 
Martínez y desde allí partirá, 
una manifestación hasta el Mi
nisterio de Administraciones 
Públicas, donde se hará entre
ga de un escrito con las reivin
dicaciones de este colectivo.

La de funcionarios, progra
mada para el 12 de noviembre, 
se celebrará en el Palacio de 
Deportes de Madrid, y se entre
gará también un escrito, dirigi
do en esta ocasión al titular de 
Trabajo y Seguridad Social.

El representante de los pen
sionistas de UGT José Emilio 
Mejorada subrayó que a esta 
concentración no está invitado 
Nicolás Redondo, pues “los 
pensionistas tenemos la sufi
ciente entidad para movilizar
nos sin el concurso de los líde
res sindicales".

La séptima ronda negociadora entre

España-EE.UU. para el 5 y 6 de noviembre
MADRID. (Efe).—La séptima 

ronda negociadora entre Espa
ña y EE.UU para la reducción 
de efectivos militares nortea
mericanos en territorio español 
se celebrará los días 5 y 6 de no
viembre en Madrid según infor
mó la Oficina de Información 
Uiplomática.

Fuentes consultadas añadie
ron que la séptima ronda nego
ciadora “ha quedado fijada” 
para esas fechas, “tras haberse 
superado las dificultades de ca
lendario", que han motivado el 
aplazamiento, en dos ocasio
nes en los últimos días, de las 
conversaciones.

La delegación española esta
ba presidida, como en las ron- 
aas anteriores, por el secretario 
^neral de Política Exterior, 
Máximo Cajal, y la estadouni- 

6nse por el embajador noirtea-

Esta ronda será la última que 
se celebre antes del día 14 de 
noviembre, fecha tope para 

el Gobierno de Madrid co- 
^ ‘^® Washington, si 

no hay acuerdo, su deseo de no 
prorrogar el convenio existente 
entre los dos países, que vence 
en mayo de 1988.

Si el Gobierno español no lo 
comunicara al norteamericano 
antes de esú fecha, el Convenio 
de Amistad, Defensa y Coope
ración entre España y EE.UU, 
suscrito en julio de 1982, se 
prorrogaría automáticamente, 
de acuerdo con el artículo 6.2 
del citado convenio.

El artículo señala que el 
acuerdo se prorrogará por pe
riodos anuales " salvo que algu
na de las partes notifique por 
escrito a la otra su voluntad 
contraria, al menos seis meses 
antes" de la finalización del 
convenio vigente.

El pasado viernes, día 16, el 
secretario general de Política 
Exterior, Máximo Cajal, dijo en 
los pasillos del Congreso donde 
compareció ante la Comisión 
de Presupuetos, que la séptima 
ronda podría celebrarse los 
días 27 y 28 de octubre.

Pese a estas afirmaciones y a 
que la séptima ronda ha estado 
a punto de no celebrarse por las 
posturas encontradas que 
mantienen los dos países, se
gún fuentes próximas a las de
legaciones, las conversaciones 
entre España y EE.UU. final
mente quedan fijadas para las 
fechas anunciadas ayer por la

OID.

Después de quince meses de 
negociaciones —comenzaron 
el 10 de julio de 1986 en Ma
drid— las posturas entre las 
dos delegaciones siguen en
frentadas, con el escollo impor
tante de los 72 cazabombarde
ros F-16 estacionados en la 
Base Aérea de Torrejón de Ar
doz.

Los Estados Unidos mantie
nen su negativa a que los F-16 
abandonen territorio español.

Conversaciones entre 
España y la OTAN

La tercera ronda de las con- 
siiltas entre España y la Alian
za Atlántica, para fijar la contri
bución española a los planes de 
defensa de la OTAN, comenzó 
ayer en Bruselas.

El embajador español pre
senta una propuesta sobre las 
posibles misiones que podrían 
cumplir los Ejércitos españo
les, como contribución a la pla
nificación de la defensa de la 
Alianza Atlántica.

La reunión, que se celebrará 
en la sede de la OTAN en Bru
selas, proseguirá hoy.

Un acuerdo 
vasco contra 
el terrorismo, 
podría ser la 
base de un 
pacto de Estado

MADRID. (Efe).—El lehenda
kari José Antonio Ardanza afir
mó ayer que conviene que el 
acuerdo contra el terrorismo 
"que pudiéramos alcanzar en 
el Parlamento vasco sea el que 
se pueda trasladar desde el Go
bierno vasco al Gobierno cen
tral”.

Ardanza se entrevistó ayer 
durante casi cuatro horas con 
el presidente del Gobierno, Fe
lipe González, para estudiar el 
resultado de las rondas de con
versaciones que tanto desde el 
Gobierno vasco como desde el 
Gobierno central se están man
teniendo con representantes 
de otras fuerzas políticas para 
llegar a un consenso contra el 
terrorismo.

El lehendakari, aseguró que, 
tras su entrevista con repre
sentantes de Herri Batasuna, 
que calificó de “paso importan
te" cree que “es muy difícil" 
que HB pueda participar en ese 
consenso " al menos a corto pía- 
ZO -

José Antonio Ardanza afirmó 
que con los contactos que está 
manteniendo con las fuerzas 
parlamentarias vascas se trata 
de lograr un acuerdo "que su
pere" el alcanzado en el Parla
mento vasco en marzo de 1985.

M.C.D.2O2
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La LOT 
cuestiona la 
libertad de 
información, 
según CP

MADRID (Efe).—El diputado 
de Coalición Popular Francisco 
Alvarez-Cascos dijo ayer que la 
libertad de información y de 
empresa han quedado “seria
mente cuestionadas " en el pro
yecto de Ley de Ordenación de 
las Telecomunicaciones, LOT, 
que aprobó el miércoles el Con
greso con el único apoyo del 
Grupo Socialista.

El Grupo Popular, al igual 
que el CDS, se reserva, según 
señaló Alvarez-Cascos en rue
da de prensa, el derecho de re
currir la Ley ante el Tribunal 
Constitucional una vez que se 
haya cumplido su tramitación 
en el Senado.

Para los aliancistas, de la lec
tura de las enmiendas que en el 
transcurso del debate del pro
yecto en el Congreso han acep
tado los socialistas se despren
de “la falta de total voluntad de 
acercamiento del grupo mayo
ritario" que sólo ha aceptado, 
según dijo Alvarez-Cascos, 
aquellas de tipo técnico y gra
matical.

El diputado conservador con
sideró que el Grupo Socialista 
ha empeorado el proyecto y 
que “no conforme con las res
tricciones de la Ley elaborada 
por el Gobierno, ha declarado 
Servicio Público, en régimen de 
autorización, los servicios in
ternos de las empresas, que ac
tualmente disfrutaban un régi
men totalmente libre, contravi
niendo así de modo total las re
comendaciones de la CEE ”.

Conmemoración del décimo aniversario de su regreso como presidenta

Las instituciones catalanas
rinden homenaje a Tarradellas

Las principales instituciones de Cataluña rendirán hoy 
homenajes al ex-presidente de la Generalitat Josep 
Tarradellas, coincidiendo con el X aniversario de la 

reinstauración de la Generalitat.

Hoy se conmemora el décimo 
aniversario del regreso a Cata
luña de Josep Tarradellas como 
presidente de la Generalitat 
provisional, tras su exilio en 
Saint Martin Le Beau (Francia), 
que significó una manifesta
ción popular en la que partici
paron cientos de miles de per
sonas.

Aquella jomada de 1977 se 
recuerda con una frase que se 
hizo célebre: “ Ja soc aqui", que 
pronunció Tarradellas en la 
plaza Sant Jaume de Barcelo
na, viendo públicamente reco
nocido su rango de presidente 
de la Generalitat.

recuperación de las institucio
nes catalanas ".

La Diputación de Barcelona 
también proyecta efectuar su 
propio homenaje a Tarradellas 
aunque éste se celebrará días 
después del 23 de octubre y en 
la nueva sede de la institución 
en Can Serra.

Josep Tarradellas, que tiene 
88 años y que ya se encuen
tra recuperado de la afección 
renal que el invierno pasado 
obligó a intervenirle quirúrgi
camente, recibirá hoy en su re
sidencia a los integrantes del 
gobierno de la Generalitat pro
visional que él presidió.

Murió el joven 
herido en 
Campello, tras

Jt

Encieno de 
mujeres de 
policías 
destinados en 
Guipúzcoa

SAN SEBASTIAN (Efe).—Las 
mujeres de policías nacionales 
destinados en Guipúzcoa que 
permanecen encerradas desde 
el miércoles para exigir los tras
lados de sus esposos, denun
ciaron ayer su situación, en un 
comunicado en el que afirma
ban que “nos encontramos 
abandonados aquí".

“Vivimos en ghettos como 
los judíos en sus tiempos'', afir
man las encerradas, todas ellas 
miembros de la Asociación de 
Mujeres de Policías Nacionales 
de Guipúzcoa, legalizada hace 
aproximadamente un año.

Acompañadas por sus hijos, 
las esposas de los policías, va
rias decenas, piensan perma
necer indefinidamente ence
rradas en los locales de la aso
ciación, donde han colocado 
colchonetas y otros utensilios 
para facilitar su estancia.

El reconocimiento de este 
cargo institucional en la perso
na de Tarradellas costó una lar
ga y ardua negociación entre el 
veterano político, el Gobierno 
de UCD y los partidos catala
nes, proceso que culminó con la 
entrevista entre Tarradellas, 
Adolfo Suárez y el Rey Juan 
Carlos I, celebrada en Madrid el 
20 de octubre de 1977.

El gobierno catalán honrará 
a Tarradellas el viernes en el 
Salón de Sant Jordi de la Gene
ralitat. Al acto asistirán las má
ximas autoridades catalanas y 
contará con intervenciones de 
Jordi Pujol y Josep Tarradellas.

El Ayuntamiento de Barcelo
na impondrá la medalla de oro 
de la ciudad al ex-presidente 
catalán, “en agradecimiento a 
su decisiva contribución en la

Entre las 16 personalidades 
políticas que ocuparon las car
teras del gobierno provisional, 
que transcurrió desde 1977 
hasta las elecciones autonómi
cas de marzo de 1980, se en
cuentran el actual presidente 
catalán, Jordi Pujol, y el minis
tro de Defensa, Narcís Serra.

El ministro socialista se tras
ladará expresamente a Barce
lona para estar con el ex-presi- 
dente catalán, según confirmó 
a Efe un portavoz del PSC.

Los consejeros del gobierno 
Tarradellas obsequiarán al ex
presidente con una bandeja de 
plata en la que estarán graba
das las firmas de lós miembros 
de su gobierno, “que Tarrade
llas presidía de una manera

Josep Tarradellas.

muy activa y ahogando las dife
rencias que pudieran surgir", 
según recordó a Efe Carles Sen
tís, ex-consejero por UCD.

Sentís apreció que la acogida 
que brindó el pueblo catalán a 
Tarradellas a su vuelta a Cata
luña “fue una explosión masiva 
y de euforia y alegría que no se 
ha vuelto a repetir en otras con
vocatorias multitudinaries".

Joan Raventós, presidente 
del PSC, señaló que “los políti
cos catalanes sacamos dos lec
ciones al participar en el go
bierno de Tarradellas''.

Algunas de las competencias del INEM 
serán traspasadas a la Generalitat

BARCELONA (Efe).—Algu
nas de las competencias del 
Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) serán traspasadas a la 
Generalitat de Cataluña, según 
anunció Oriol Badía, conseller 
de Trabajo.

Oriol Badía precisó que el mi
nistro de Trabajo, Manuel Cha
ves, le indicó que a primeros 
del próximo año se creará una 
comisión paritaria Gobierno 
central-Generaütat para ini
ciarlos estudios del traspaso de 
las competencias sobre la For
mación Profesional Ocupacio
nal dependiente del INEM.

Este hecho, en su opinión, es 
muy importante ya que la For
mación Profesional Ocupacio
nal "es una pieza vital para el 
definitivo traspaso del INEM

SE NECESITA
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permanecer diez 
días en coma

ALICANTE (Efe).--José Vi ¿dei

cente Blasco, de 24 años, use 
de los heridos en la explosü 
de una caja de pólvora en Can * 
pello el pasado día 12, fallecí ®®

los

ayer en el Hospital del INSA ?íif 
LUD de Alicante, tras diez día ¡nest 
en estado de coma, segúnfuen i^(
tes médicas del citado centij 
hospitalario.

Con el fallecimiento de Blas

pes(

CO son ya seis los muertos 0015 
accidente de Campello, pro^ 
cido el día 12 de octubre, alba ¡J"^ 
cer explosión una caja depá ®“
vora localizada al lado de caS 
utilizado en la “guena" festi, ®^® 
entre moros y cnstianos.

Según Bernardino Navan*
jefe del servicio de reanima® •®®’
del hospital, "la muerte de Joj 
Vicente Blasco es el final de u Í2Ó( 
proceso con un trau.niatis®-'^^ 
craneoencefálico severo".

"José Vicente Blasco est^‘^<¡ 
muerto cerebralmente desda^^^
explosión, y en las últimas^ 
ras se había producido un d^^íN 
rioro de las constantes vitafi 
una disminución de la tena ' I* 
arterial, una falta respiratot 
un deterioro en la función1 2'

S

nal”.
"Ninguno de sus órganos a 

cepto una córnea ha podido» * 
donado como era el des» a »<>« 
preso de la familia”, dijoeld» w 
tor Bernardino Navarro «W K 
añadió que "JoséVicenteB^ de. 
^nosi^óenningúnmoma 
toyaqueelesadode»- 
r,ro¡n.ped!sl»-=«''" „
lor". 101«

EE presenta
enmiendas a lo
Presupuesf°’ 
Generales 
del Estado
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en su totalidad'', pero subrayó 
que “aceptar esta transferen
cia sin su correspondiente do
tación económica tampoco es 
aconsejable".

Oriol Badía insistió en que la 
Generalitat continuará reivin
dicando el traspaso de todas 
las competencias del INEM 
porque entiende que les co
rresponde “por derecho pro
pio ''.

“Si Madrid considera la auto
nomía de la misma forma que la 
entendemos en Cataluña, ha
bría que comprender perfecta
mente que el INEM ha de ser 
traspasado, ya que en algunos 
estatutos de autonomía está 
previsto”, añadió.

“Entiendo que elINEM es un 
monstruo excesivamente gran
de que para el Estado es difícil

de dominar, y por lo tanto 
agregó-, también por eficac^ 
debería de ser transferid 
comunidades autónomas ■

Por otra parte, el conseller 
Trabajo de la Generalitat se re
firió a la concertación social so 
bre la que se mostró favorable 
en todos los niveles.

Badía concretó que la Gene
ralitat no tiene competencias 
en materias como la cotizado 
a la Seguridad Social, las pen
siones 0 el desempleo, y P 
tanto difícilmente puede negó 
ciar una concertación glo • 

“Lo que no puede hacers 
que como ha fracasado a 
estatal ahora deban ser as 
munidades autónomas 
nes tengan que dar una 
ción", resaltó.

puestos G®^®^®íai988. i 
^rrespondientesal9«

Ayerenrue*^? 

lebrada en j

ante unos P«»“P“„,ni»< 
han sido conce 0^13 

aportar 
tos"-
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Por encima de los 10.000 millones

tena tendría unos beneficios 
superiores a los previstos

)sé Vh siente de Iberia, Narciso Andreu, afirmó ayer que

CO
 i los beneficios de Iberia en 1987 superaran

los diez mil millones de pesetas
SÍ3 mados recientemente. El presidente de Iberia 
1 INSA ^eció ayer en la comisión de presupuestos del 
iezdií ceso de los Diputados, y destacó que en 1987 los

lotos y dijo que en los próximos 
tres o cuatro años precisará 
una media de 50 por año.

“^ ^generados por Iberia serán de 35.000 millones 
“’“'’ ¡pesetas y el endeudamiento a largo plazo de la

le Blai compañía será de 50.000 millones.

Respecto a la calidad de Ibe
ria dijo que la compañía préten- 
de tener un aceptable y cons
tante servicio mínimo pero 
nunca un servicio superior ya 
que esto no es rentable.

’^^ ®’ (Efe).—Destacó 
gP^jj ¡buena situación de Ibe- 
^gp^ ¿"hacer que las dif eren- 
g{,jg (tambio que hasta ahora 
jgjjj atizaban en cinco años

crédito y por ampliación de ca
pital, en opinión de Andreu.

-■3 en un solo año.

lavara

deJo 
aldea

¡Oota de la compañía y
-zoque la decisión final

aatU ^ilberia en breve plazo 
j" ■ Ktres fabricantes entre 
lestal *5Sfi decidirá son Airbus, 
iesdl "^Ibuglas y Boeinq.

Preguntado por el coste de la 
huelga de la primavera del per
sonal de tierra dijo que había 
supuesto unas pérdidas de 
1.150millones de pesetas y que 
la dirección de Iberia pretende 
firmar en 1988 un convenio co
lectivo similar al de 1987.

El presidente de Iberia aña
dió que para la compañía la ca- 
Udad se rige sobre todo por la 
puntualidad y que en lo que va 
de año ésta se encuentra en el 
87’5 por ciento.

Destacó el gran nivel de ocu
pación de los aviones de Iberia, 
con una media mundial del 70’8 
por ciento, una media peninsu
lar del 72’2 por ciento.

mash 
ind 
vi 
te 
ato 
ción

^que el coste delaope- 
seiáde unos 160.000 mi- 
^ pesetas a los que hay 

los 30.000 millones
Wiiá Iberia por los 

que serán renovados.
mosí
dido» 'Wee esta primera fase 
¡seoy ación de la flota será 
jelíW senie cómoda de 
oqu? -“me la segunda fase 
ite Blai !de 1993 será más difícil 
noinei «Jbrá que renovar prác- 
5uceta -6 toda la flota
nde(i(

, de la operación se 
^'autofinanciación, por

Añadió que se trataría de fir
mar una subida salarial dentro 
de los objetivos de inflación 
previstos, por una parte, y 
'‘compar el convenio” por otra, 
ya c[ue en los últimos años se 
ha ido sedimentando en la ne
gociación colectiva algunos 
puntos que a la compañía le in
teresaría recuperar.

Sobre la posible salida en 
Bolsa de la compañía dijo que, 
siempre con una participación 
mayoritaria del Estado, a Iberia 
le interesaría la salida en Bolsa 
como medio de financiación es
table y barato.

Andreu se refirió a la gran ne
cesidad que tiene Iberia de pi-

Respecto a la factura energé
tica dijo que de enero a sep
tiembre Iberia ha gastado 
7.860 millones de pesetas me
nos en Keroseno, pero que esto 
se debe sólo en 3.500 millones a 
la bajada del precio del petró
leo, ya que el resto ha sido poi 
una mejor gestión de la compra 
de Keroseno y al ahorro de com
bustible que ha sido de 
63.929.000 Utros menos.

Puntualizó que este ahorro 
de combustible se debe a la 
mejor adecuación de la flota, a 
su mejor progrcimación y a un 
ajuste de la oferta y la deman
da.

10 ^tansporte debe adecuarse 
’^^uevo marco jurídicoS

2ÜS2-® ^-
Logroño sobre las-S ¿« ¿
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más importante y apremiante 
esta adecuación de los agentes 
del sector que la adecuación de 
las estructuras viarias y técni- 
co-mecámeas del propio sector.
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9^®«eral es

La Ley de Transportes Te
rrestres, que entró en vigor el 
pasado 1 de agosto y que viene 
a sustituir una ley tan obsoleta 
como es la de 1947, supone 
para el director general, ”un 
cambio absolutamente históri
co a una nueva situación, en un 
sector de gran complejidad”.

Dijo del transporte por carre
ara (pie se había convertido en 
® eje central del sistema de 

transportes en España”.
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f Vendedor

Hacienda ingresará 3.000 
millones más con las nuevas 

deducciones en viviendas
MADRID. (Efe).—Hacienda 

aumentará sus ingresos recau
datorios en una cantidad esti
mada de 3.000 millones de pe
setas como consecuencia de 
las modificaciones sobre de
ducciones por inversión en vi
vienda introducidas en el pro
yecto de Ley de Presupuestos 
para 1988.

El director general de Tribu
tos, Miguel Cruz, que explicó 
ayer en rueda de prensa algu
nos de los aspectos relativos a 
las normas tributarias del texto 
presupuestario, afirmó que 
este incremento estimativo de 
ingresos tendrá efecto con la 
recaudación de 1989.

Según el proyecto de Ley, la 
deducción por inversión en vi
vienda en el ejercicio de 1988 
se reducirá del 17 por ciento ac
tual al 15 en los casos de adqui
sición o rehabihtación de vi
vienda habitual del contribu
yente y se limitará al 10 por 
ciento cuando se trate de se
gunda residencia.

El director general destacó 
como otras novedades tributa
rias del proyecto de Ley la in
corporación de la deducción de 
un 15 por ciento de las cantida
des aportadas a un Plan de 
Pensiones y la desaparición de 
la deducción general, absorbi
da por el efecto del tipo cero del 
tramo inferior hasta 600.000 
pesetas de la nueva tarifa.

rueda de prensa a la mejora 
que en el capítulo de deduccio
nes a la cuota introduce el texto 
presupuestario para 1988 al 
dar entrada en la deducción va
riable a los perceptores de ren
dimientos de actividades pro
fesionales, artísticas o empre
sariales, ampliándose el límite 
de la deducción de 315.000 pe
setas a 400.000. '

Los presupuestos generales 
para 1988 surpimen sin embar
go en este capítulo la deduc
ción del 10 por ciento por valo
res de renta variable, aunque 
se elimina la obligación de per
manencia en el patrimonio de 
los adquirientes de los valores 
de renta fija o variable adquirí- . 
dos eón desgravación antes del 
período impositivo de 1987.

El responsable de la Direc
ción General de Tributos desta
có al referirse a la desaparición 
de la deducción por inversiones 
de renta variable que los valo
res que se suscriban en 1987, 
ejercicio én el que todavía tiene 
efecto la deducción del 10 por 
ciento, tendrán que mantener
se a lo largo de 1988 si se quiere 
aphear en la declaración de la 
renta este incentivo.

Anunció Miguel Cruz que la 
Administración está estudian
do posibles campos de finan
ciación en relación con las nor
mas de incentivos a fin de evi
tar mayores perjuicios a los 
contribuyentes que planifican 
sus inversiones.Miguel Cruz se refirió eir la

E©lj©a
Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia

ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa
Cotización

Nominal Ay^ Anterior Diferencia

l .-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ............................. 500 pts. 3.095 3.065 + 30
2.—Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) .................. .... 1.000 pts. 14.000 — —
3.—Empresa Nacional de Electricidad.................. .■............ .... 500 pts. 750 780 - 30
á.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) .................... .... 1.000 pts. — — —
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ............................ .... 500 pts. 475 487 - 12
6.-Hidro Ibérica (IBERDUERO) .......................................... 500 pts. 600 580 -t- 20
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad ..................... ............. .... 500 pts. 550 559 - 9
8.-Ünión Eléctrica-Fenosa............................................ . .... 500 pts. 457 469 - 12
9.-Altos Hornos Vizcaya .....................................i............... .... 500 pts. 450 438 -h 12

lO.-Asland...................................................................... ......... .... 500 pts. 5.055 4.815 -t-240
11 .—Cementos Alba................................................................. .... 1.000 pts. — — —
12.-Uralita ................................................................................ 500 pts. 2.640 2.640
13.-Valenciana Cementos..................................................... .... 500 pts. 7.500 7.800 -300
14.—Cros.................................................................................... .... 500 pts. 4.270 4.015 -I-255
15.—Explosivos Río Tinto ....................................................... .... 500 pts. 3.650 3.553 -1- 97
16.-Perfumería Gal ................................................................. 500 pts. — — —
17.—El Aguila (Cervezas) .................................. .................... ..... 500 pts. 1.720 1.830 -110
18.-General Azucarera.......................................................... .... 500 pts. 4.775 4.690 + 85
19.-Ebro. Cía azúcares y alcoholes...................................... 500 pts. 18.000 17.950 -)- 50
2O.-Tabacalera................................. ....................................... 500 pts. 6.735 7.090 -355
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ................ .... 500 pts. 4.005 4.015 - 2
22.-Cubiertas MZOV .............................................................. .... 1.000 pts. — — —
23.—Dragados y Construcciones .................................. '.. .... 500 pts. 3.150 3.083 -I- 67
24.—Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) ........... 500 pts. 4.950 4.700 -I-250
25.-Telefónica ......................................................................... 500 pts. 880 897 - 17
26.—Banco de Bilbao................................................................ .... 500 pts. 8.500 8.520 - 20
27.-Banco Central................................................................... 500 pts. 5.025 5.025 —
28.-Banco Español de Crédito .............................................. .... 500 pts. 5.895 6.070 -175
29.—Banco Exterior........................................................... ...... 500 pts. 2.750 2.700 + 50
30.—Banco Hispano-Americano............................................ 500 pts. 3.825 3.650 4-175
31.—Banco Popixlar Español................................................... 500 pts. 8.300 7.925 4-375
32.—Banco de Saptander........................................................ 500 pts. 6.145 6.270 -125
33.—Banco de Vizcaya ............................................................ 750 pts. 12.750 12.750 —
34.-Banco Zaragozano............................................................ 500 pts. 4.500 4.300 -I-200
35.-Corporación MAPFRE..................................................... .... 500 pts. 6.450 6.790 4-340
36.-Unión y Fénix Español .................................................... 500 pts. 7.250 7.500 -250
37.-EI Encinar de los Reyes.................................................... 500 pts. 3.515 3.480 4- 35
38.-Inmobiliaria Urbis............................................................ 500 pts. 2.550 2.533 4- 17
39.—Vallehermoso ....................................................................

Indice bursátü: 279'05 (-1'19) Tendencia: Baja

500 pts. 3.100 3.125 - 25

Información facüitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.

134'157
117'301
89'430
84'398
19'351

193'617
173'230
77'879

309'747
64'582
8'956

57'450
18'366
16'836
17'643
26'830

918'668
81'601
81'205
84'147
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134'493
117'596
89'654
84'609
19'399

194'102
173'664
78'074

310'522
64'774
8'979

57'594
18'412
16’878
17'687
26'897

920'868
81'805
81'409
84'358
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Joseph Brodsky.

INTERNACIONAL
En respuesta a la ofensiva norteamericana del pasado lunes

Irán ataca una plataforma petrolífeta
kuwaití ocasionando importantes daños Vi

Un cohete lanzado ayer por Irán contra una plataforma petrolífera kuwaití en la 
terminal de Al Ahmadi, ocasionó importantes daños materiales, pero se desconoce si 

hubo pérdidas humanas, según fuentes navieras del Golfo.
Amenaza de la 
Jihad-Islámi

El Nobel de 
Literatura, 
concedido al 
exiliado

NICOSIA. (Efe).—El cohete, 
un Silkworm de fabricación 
china, es el cuarto que lanza 
Irán contra intereses o 
territorio de Kuwait en menos 
de un mes.

soviético 
J. Brodsky

Irán lanzó uno el viernes 
pasado contra un petrolero 
kuwaití con bandera de EE.UU. 
en sus aguas territoriales, otro 
el jueves contra un pequeño 
petrolero en la terminal de Al 
Ahmadi y dos más en 
septiembre, que cayeron sobre 
las costas del país.

La Academia Sueca, de 
Letras otorgó ayer el pre
mio Nobel de Literatura 
al poeta de origen judío, 
soviético y nacionahzado 
estadounidense Joseph 
Brodsky. de 47 años, por 
una “obra literaria de ex
cepcional" envergadura, 
marcada por un “pensa
miento estricto" e “in
tensidad poética ".

Así justifican el galar
dón los cinco miembros 
del Comité Nobel de la 
Academia Sueca, al anun
ciar a primera hora de 
esta tarde el nombre del 
ganador de los 2.175.000 
coronas suecas (335.571 
dólares) con que están 
dotados este año los seis 
Nobel.

Joseph Brodsky. naci
do en Leningrado en 
1940, es uno de los mejo
res autores actuales de 
poesía rusa, pero en su 
país se le acusa de “pará
sito hterario" y de escri
bir temas “decadentes, 
enfermizos" y pornográ
ficos.

Vinculado a movimien
tos disidentes de van
guardia intelectual de la 
ex-capital de la Rusia za
rista. Brodsky había 
abandonado sus estu
dios tempranamente 
para centrarse en el auto- 
didactismo —lo que in
cluyó una larga etapa de 
lectura de la Biblia— así 
como en actividades lite
rarias marginales a la li
teratura oficial soviética.

En 1964. el ahora ciu
dadano norteamericano 
intentó robar un avión 
para huir a Occidente, 
pero no lo consiguió, y en 
1964 fue condenado a 
cinco años de trabajos 
forzados al norte del cír
culo polar ártico, por “pa
rasitismo social"

Debido en parte a la 
presión de intelectuales 
occidentales y soviéti
cos, Brodsky vio reducida 
su condena a dos años, 
reanudando en Lenin
grado su actividad litera
ria hasta que en 1972, las 
autoridades le permitie
ron emigrar a Israel, via
jando en vez de ello a Es
tados Unidos.

El Gobierno de Kuwait se 
reunió el miércoles en sesión 
extraordinaria para adoptar 
“medidas defensivas para 
impedir que vuelvan a 
producirse ataques sobre sus 
petroleros o sus aguas 
territoriales por parte de Irán".

Shultz llegó a Moscú para 
preparar la nueva “cumbre”

Bélgica estrena nuevo 
Gobierno de transición

transí 
Etoan 
’íscu

MOSCU. (Efe).—El secretario 
estadounidense de Estado, 
George Shultz, llegó ayer a 
Moscú para iniciar conversa
ciones con su colega soviético^ 
Eduard Shevardnadze, con el 
fin de preparar la nueva “cum
bre " entre el presidente Ronald 
Reagan y Mijail Gorbachov.

El jefe de la diplomacia esta
dounidense llegó a la estación 
Leningrasky, tras recorrer el 
trayecto Helsinki-Moscú en un 
tren especial, debido a la densa 
niebla que cubre la capital de la 
URSS desde el comienzo de 
esta semana y que ha obligado 
a cerrar los aeropuertos.

Shultz dijo al saludar a la 
prensa internacional que le es
peraba en la estación que había 
tendido un buen viaje.

El ministro soviético de 
Asuntos Exteriores, Eduard 
Shevardnadze, no acudió a re
cibir a Shultz a la estación.

En su lugar fueron el primer 
viceministro de Asuntos Exte
riores, Yuli Vorontsov, jefe de la 
delegación soviética en las con
versaciones de desarme de Gi
nebra, considerado el poderoso 
“número dos" del Ministerio, y 
el viceministro de Relaciones 
Exteriores, Alexander Bess- 
memij.

La primera reunión entre 
Shultz y Shevardnadze comen
zó poco después de la llegada 
del secretario de ambos, como 
el soviético Anatoly Dobrinin, 
q[ue durante 20 años fue emba
jador de la URSS en Washing
ton.

El portavoz soviético, Boris 
Piadishev, hizo una valoración 
positiva de la primera jornada 
de las negociaciones manteni
das en Moscú por el secretario 
norteamericano de Estado. Ge- 
roge Shultz, y el Canciller sovié
tico, Eduard Shevardnzdze.

Según Piadishev, la parte so
viética “favorece la adopción 
de medidas vigorosas y cons
tructivas para superar todos

El Consejo de Ministros 
estuvo presidido por el príncipe 
heredero y el primer ministro, 
jeque Saad al Abdullah, y en él 
se trató exhaustivamente del 
desarrollo “de la escalada 
política y militar" en la zona.

El Gobierno iraní el miércoles 
en una reunión extraordinaria 
dará una respuesta

contundente al ataque militar 
estadounidense del pasado 
lunes contra dos plataformas 
en el Golfo Pérsico", anunció la 
agencia oficial Ima desde 
Teherán.

El primer minsitro iraní, 
Husein Musawi, presidió la 
reunión del Gobierno en la que 
se “puso de manifiesto la 
necesidad de rió dejar impune 
el criminal acto del 
imperialismo norteamericano",

Shultz.

los obstáculos existentes para 
un acuerdo para la eliminación 
de los misiles de medio y corto 
alcance de las dos superpoten
cias ".

Pero el portavoz no concretó 
qué obstáculos persisten para 
la ratificación del acuerdo de 
principio alcanzado el pasado 
mes de septiembre en Was
hington, ni tampoco las medi
das “constructivas y vigoro
sas”, que deben adoptarse 
para que éste sea firmado.

Piadishev añadió que en la 
posición de la delegación esta
dounidense en las negociacio
nes que ayer comenzaron en 
Moscú se advierten “elemen
tos de una postura constructi
va hacia cuestiones en discu
sión".

El portavoz soviético informó 
que se han creado varios gru
pos de expertos de ambos paí
ses, que ya han comenzado a 
trabajar, con el fin de ayudar al 
secretario norteamericnao de 
Estado y al canciller soviético 
en los problemas de más enver
gadura que centran las nego
ciaciones.

señaló Ima.

liar 
tei
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BEIRUT. {Sf8).-Laof 
ganización extremista li*

La información oficial no 
ofreció más detalles sobre la 
naturaleza y el momento en el 
que Irán se propone “vengar" 
el ataque realizado por Estados 
Unidos contra las plataformas 
de Sasam y Rostam, que causó 
pérdidas calculadas en 500 
millones de dólares.

banesa "Jihad islamicé upiy 
(Guerra Santa) amena»
ayer con lanzar dura O

ataques contra los W Eau

El ataque de ayer a la 
plataforma kuwaití constitiuye 
una respuesta 
norteamericano 
lunes contra 

al ataque 
el pasado 
plataformas

eos estadounidenses, y -id 
europeos destacados en ;■■:■, 
el Golfo Pérsico. ¿jg 

Miliares de comandó íg¿e 
suicidas “están esperasj¡ ¡¿ 
do el momento adecuamijnj 
para atacar”, afirma lu^pg. 

^^ nota mecanografiada ^ 
lengua árabe que ha sido’ ,„ ^ 

.enviada a una agencia de ¡jj^j,
1 prensa occidental en ^ iaifon 

fode

petrolíferas iraníes y ocurre 
después de que el nuevo 
convoy kuwaití- 
estadounidense partiera el 
miércoles de la terminal 
petrolífera de Al Ahmadi que 
llegó ayer al Estrecho de 
Ormuz, sin incidentes.

,^,^pital libanesa.
J"' Afirma la nota que eafcoj 

los próximos días van • 
revelar la potencia de Es ¡j^j 
lados libidos “que sM s¡,¿,
incapaces de enfrenta^ ¿jj^j 

*|a la voluntad de los Mw ¡jj 
^jahidínes (combatiente ¡^.g, 
™ del Islam). i 20 iu

BRUSELAS. (EFe).—Bélgica 
estrenó ayer un nuevo Gobier
no de transición, integrado por 
los mismos titulares del Gabi
nete dimisionario, cuya misión 
fundamental será proponer al 
Parlcimento un proyecto de re- 

- forma constitucional.
Esta ha sido la salida a la cri

sis política iniciada la semana 
pasada, cuando el primer mins- 
tro, Wilfried Martens, presentó 
al rey Balduino la dimisión de 
su Gabinete, como consecuen
cia de las tensiones originadas 
en los partidos de la mayoría, 
en sus dos vertientes de hab a 
holandesa y francesa.

El enfrentamiento linguístico 
entre las dos principales comu
nidades belgas, la flamenca y la 
valona, produjo tensiones irre
ductibles en las fuerzas P® , 
cas integrantes de la 
gubernamental, formada P 
socialcristianos y liberales e 
ambas comunidades linguis

cas.
La causa inmediata de 

enfrentamiento fue lasitud 
originada en la pequen;; 
dad de Furons. enclave 
tico valón en la zona flamea 
cuyo alcalcde, Josep 
S negó sisteinánea»e<» 
cumplas disposi""^

Milita 1 
Sdel 
lene

o’
 1 a

do. pero esta - 

*"“» »«***!
portante. ■ggenmate'H 
las coniuiuda .gs
enseñanzas, y g |¿5^

resolución ja 
, con el

es

Llega a Holanda wj 

militar nortea» ,
AMSTERDAM. (Efe). _ 

serie de rampas de f^nz^ 
to para entrenamiento y 
mas de guía para la ms ^ 
de los cohetes nu^e^e ^^ 
corresponden a Ho a 
gún la “doble decisión d ^ 
OTAN, Uegaron el 
bordo de un a«on no ^ 
cano"GalaxyC-5 alan 
landesadeWoensdr^^ ^^

El C-5 transportad ^ 
molque que contiene gj 
decontrolquevaacapa«t^^^^, 

personal para que’ P ^^^ación, 
tuar los trabajos d holán- 
informó ayer la pren 

^®®^- ministro de
El portavoz del ® ^^

Defensa holandés, jepa- 
Ekelen, declaró que

S 
^ t

X e
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ConstituaoO'P^jn. 
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prevé la alcancé
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►una
A través de los Ministerios de Educación y Sanidad

El Gobierno enviará a los colegios un

f

35 documento contra la marginación por SIDA

ela 
dea
La cr
ista It

illinisterios de Educación y Sanidad pubUcarán. en el 
máximo de un mes, un documento sobre SIDA 

•;cloalos centros educativos en el que se muestran 
'Mrios a la discriminación de niños- con anticuerpos 
itecentros y aconsejan una educación sanitaria en 

este sentido.

suca" UMBD. (Efe).—El docu- 
«M ¡o, que responde al espíri- 
^W iicolaboración entre ambos 
5 ^-^ atamentos sobre el tema, 
5®s y ::¡ado por el Ministerio de
osen 5ción, José María Maraval

a inauguración del curso 
8“*^ M», está ya elaborado 
’®^^ el Ministerio de Sanidad, 
d'^dáS bha trasladado al de Edu-
® n^^ capara que haga las preci- 

W B que crea oportunas, 
isuposterior publicación y 

d®’’ ilición.

§ íiíorme, elaborado por un
L ;a de trabajo que incluye 

“®^ enos médicos nombrado
van- 
leEs-
; 5® 
itaift

^Ministerio de Sanidad, ha 
íjprobado por el Grupo
w de expertos en SIDA, 

, ■Irsdo por el secretario de 
^■'^^^s^clos Sociales, 
ifineas generales, eldocu-
=^ incluye los anteceden
cia enfermedad, el modo 
inmisión, el comporta- 
“^ ante un niño con SIDA 
^ela, y la educación sa- 

i^^ta de la conformidad por 
•del Ministerio de Educa

ren el documento se insis-'

tirá en que el SIDA, según las 
investigaciones realizadas has
ta ahora, no se transmite por 
contactos ocasionales de per
sona a persona, que es la rela
ción habitual en la escuela, ni 
tan siquiera a través del con
tacto íntimo en el ambiente fa- 
müiar.

Por el efecto social y psicoló
gico que en la vida de un niño 
.significa el asistir a un centro 
escolar, se recomendará que no 
se aislé a los niños portadores 
del virus, a pesar de que corran 
más riesgo en el medio escolar 
de adquirir otras infecciones.

Se propugnará por temto per
mitir a estos niños la asistencia 
a la escuela libremente y ser 
tratados igual que el resto de 
los alumnos, salvo que el ries
go de otras infecciones perjudi
que sensiblemente a su salud y 
su médico decida la no asisten
cia a la escuela.

Confidencialidad

Se recomendará en el docu
mento la confidencialidad ante 
un caso de niño portador del vi-

a

S« recomienda confidencialidad para no crear problemas a los niños afectados.

la ~

% ■̂

1

■
'’í^

rus y su derecho a la intimidad, 
por lo que se establecérá que 
únicamente deberán saber 
esta condición del niño las per
sonas encargadas de asegurar 
su cuidado.

En el documento se refleja
rán algunas indicaciones sobre 
niños con alteraciones corpora
les, y en los que las posibilida
des de transmisión pueden ser 
mayores.

En el caso de estos niños las 
autoridades educativas ten
drán en cuenta sus caracterís-

ticas médicas a la hora de eva
luar las necesidades educati
vas de cada niño individual
mente, de acuerdo con los re
querimientos de la Ley de Edu
cación de 1981.

En este informe también se 
reflejan una serie de medidas 
a tornar por el personal encar
gado del centro en circunstan-i 
cias propias de los niños es la: 
incontinencia, el hábito de chu
par las cosas o el de morder.

"■^asistieron a la m Reí^^ ^' 
;de Sociedades Pe4l|^,^ 
; cas de España cele)^d^3 
; W Santiago üégarc^^ ll#' 
conclusión de que || 
|ia logrado una deñj^^  ̂S 
del SIDA míantrí". c^^«5
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SUMINISTROS MEDICOS
DE LA MANCHA

DEPOSITO DENTAL * PRO
DUCTOS PARA ANALISIS Y 
AADIOLOGIA * INSTRUMEN
TAL MEDICO Y LABORATORIO

CENTRO COMERCIAL
VAL GENERAL

Tlfs. 21 80 74 - 21 80 71

CIRUGIA 
ESTETICA

Dr. Pedreño Ruiz 
(Previa petición 

de hora)
SANATORIO 

SANTA CRISTINA
Teléfono: 22 33 00 

ALBACETE

camnoE 
RECONOcaerroiDico 

PARA CONDUCTORES Y 
PBIIISO DE ARMAS

Josélst)ert,1.T.211929

CENTRO MEDICO
Servicio de Medicina General, 

Practicantes y Urgencias las 24 horas
Paseo de la Cuba, 2-2“
Tlfs. 21 22 76-21 07 07

ALBACETE

OPTICAS
Un nuevo y eficaz

producto, repelente

moscas y tabanas

L.ENTES DE CONTACTO

Rosario, 3

Millón y medio de
españoles paceden

u cera.

5 o
 

222 0
5 j 

, §
S o 

*3, 
*•

3 O *'̂ “y
9 ^O

vS
 

1^3^^
• o

 es 2 
j 

ír 
a

^ 
J Tesifonte Gallego, 6

ALBACETE

SANATORIO DEL ROSARIO
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REMODELACION DESDE EL 1 DE 
AGOSTO AL 1 DE NOVIEMBRE
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Manzaneque 
sancionado 
con dos 
partidos por 
protestar

MADRID. (Efe).—El Confité 
de Competición de la Real Fe
deración Española de Fútbol 
decidió ayer tarde sancionar al 
jugador del SeviUa Cholo por un 
partido “por emplear juego pe
ligroso, originario de daño a un 
contrario" e impuso al Valencia 
una multa de 500.000 pesetas, 
por incidentes acaecidos en el 
recinto deportivo y los que se 
produjeron en sus inmediacio
nes, al término del encuentro, 
que alteraron el orden público.

Una entrada del sevillista 
Cholo, en la que el Comité no 
ha apreciado intencionalidad, 
al jugador Jaime, del Spórting 
de Gijón, originó tma grave le
sión del sportinguista, que ha 
terfido que ser operado.

En el caso del Valencia, la 
multa se deriva de los lanza
mientos de almohadillas al tér
mino del partido entre el equi
po valencianista y el Valladolid, 
por la anulación de un gol en el 
último minuto por parte del ár
bitro, Jiménez Muñoz de Mora
les, y los posteriores incidentes 
fuera del Luis Casanova. Hasta 
la entrada en vigor del nuevo 
reglamento, el Comité no tenía 
potestad para sancionar por ac
tos producidos fuera del recin
to deportivo.

Prlmera 
División

—Jugadores:
Suspender por un partido a 

Cholo (Sevilla), por emplear 
juego peligroso, originario de 
daño a un contrario.

—Clubes:
Multar al Valencia por los in

cidentes acaecidos en el recin
to deportivo y los que se produ
jeron en sus inmediaciones, al 
término del encuentro, que al
teraron el orden público, y al 
Athlétic de Bilbao y Las Pal
mas, por incidentes de público.

—Entrenadores: .
Amonestar y multar a Loren

zo Serra Ferrer, entrenador del 
Mallorca, por formular observa
ciones cd árbitro.

Segunda B

Moreno Manzaneque, entre
nador y marido de la presidente 
del Lorca, de la Segunda Divi
sión B, fue sancionado por me
nospreciar al árbitro en la octa
va jomada del Campeonato de 
Liga, Federación Española de 
Fútbol.

Entre otros, el Comité de 
Competición también adoptó 
los siguientes acuerdos:

Suspender por un partido a 
Martínez (Arosa), por producir
se de forma violenta con un 
contrario, sin originar daño; y a 
Mantilla (Torrelavega), Pérez 
(Endesa), López (Alcalá), Orive 
(Plasencia), Pereda (Almería), 
Fortimato (Eldense) y Chapa
rro (Lorca), por acumulación de 
amonestaciones:

—Clubes:
Multa y clausura de su terre

no de juego por un partido al Li- 
nense, por incidentes graves 
de público, resultando agredi
do un árbitro.

DEPORTES

Se busca que el equipo esté más conjuntado, y será frente a equipos de Seminrio

El CABA prepara encuentros para 
jugar los jueves en el Pabellón

El CABA no sólo se preocupa de jugar en Segunda 
División, sino que además sus componentes tiene otras 

inquietudes y ya han comenzado a realizar gestiones 
encaminadas a poder jugar encuentros amistosos los 
jueves para así aprovechar el tirón del público con el 

baloncesto y al mismo tiempo enfrentarse a equipos de 
Segunda División, pero diferentes a su grupo.

□ Domingo MARTINEZ

De este tema hablábamos 
ayer con Ignacio Encamación 
que es el presidente del club.

—Sí, hemos pensado jugar 
los jueves partidos amistosos y 
ya estamos en gestiones con 
equipos de Murcia y Valencia, 
como son La Salle de Paterna, 
La Molinera de Molina del Se
gura y otro equipo de Torrepa- 
checo.

—¿Seria aprovechar el am
biente para poner taquilla?

—Sí, tendríamos una entrada 
pero muy barata, sólo para cu
brir gastos. No tratamos de ga
nar dinero con eso, más que 
nada es porque nuestros riva
les de Madrid, están jugando 
todas las semanas encuentros 
amistosos con equipos de otro 
grupo de Segunda y eso es muy 
bueno. Necesitamos jugar par
tidos y nos vendría bien. Ade
más, se trata de jugar un parti
do en casa y otro fuera para de
volver la visita a los equipos 
que vengan.

—¿Estáis deseosos del nue
vo piso del Polideportivo?

—La verdad es que sí. Para 
quien entrena diariamente es

El Almería fue un fuerte rival

El Club Frontón Albacete no pudo 
proclamarse campeón de su grupo

El Club Frontón Albacete no 
pudo conseguir en Benahadux 
(Almería) el punto que necesi
taba para proclamarse cam
peón de su grupo.

La calidad de los almerien
ses, y las condiciones de la can
cha, frontón corto y cubierto, al 
que nuestros representantes 
no están habituados por care
cer nuestra capital de este tipo 
de instalaciones, fueron las 
causas de la derrota, por otra 
parte con un tanteo muy apre
tado.

En paleta Pepe Busquier y 
Juanjo Martínez, a pesar del 
gran partido que reahzaron 
perdieron frente a los almerien
ses por 35 a 28, donde éstos 
conscientes de lo que se juga
ban pusieron toda la carne en el 
asador.

En peda corta Paco Gómez y 
Joaqtun Martínez realizaron un 
estupendo partido, especial
mente este último, pero no pu
dieron con el zaguero de Be
nahadux Paco Ros que es uno 
de los mejores jugadores de 
pala de España (en 1985 fue 
preseleccionado para los mun
diales de 1986), llegando aún 
así casi a rozar a victoria que al 
final se decantó por los locales 
en un apretado tanteo de 40 a 
36.

A falta de una jomada para fi
nalizar esta fase el Club Fron- 

muy pesado y te resientes, 
para el que viene una vez a la 
semana no es igual. Nosotros 
no sabemos nada, sólo por lo 
que leemos y escuchamos en 
los medios de comunicación, 
pero seria muy bueno para no
sotros ese cambio.

El equipo de Tercera Divi
sión, CABA-Plásticos Albace
te, no tiene horas de entrena
miento en el Polideportivo y tie
ne que acudir a las pistas des
cubiertas del estadio municipal 
con lo que eso supone en in
vierno. Ignacio Encarriación, 
manifestaba que “es una pena 
que el equipo de Felipe tenga 
que estar entrenando un día en 
cada sitio. Porque en estas fe
chas entrenar en el campo de 
fútbol no apetece y no hemos 
encontrado otro sitio hasta el 
momento. Hemos pedido la pis
ta a algunos colegios pero no 
nos la conceden porque a lo 
mejor piensan que se les puede 
estropear y hasta ahora no te
nemos sitio fijo.

—Con la puesta en marcha 
del nuevo pabellón se solucio
narán muchos problemas, pero 
parece que va lento.

—Sí, esa será una de las solu- 

I

1

Los albaceteñoB no pudieron con los de Almería.

tón Albacete, pero este punto 
prácticamente ha sentenciado 
el campeonato, puesto que la' 
próxima jomada a disputar el 
próximo domingo 25 de octu
bre, el club almeriense se en
frenta al colista del grupo el 
club onubense de pelota, por lo 
que tiene asi garantizados los

Creo que están intentaiidQi

pe lía 
315'

os 
cent

sos

spigí 
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•:5qi

pdii 
mi

¿'áa 
diet

La directiva del CABA, con nnevaa ideas, 
t

Clones para nosotros, pero has
ta que llegue el equipo no pue
de estar cada día en un sitio. No 
sólo este equipo de Tercera, se 
ha dado el caso de que algún 
entrenador de los equipos infe
riores ha decidido abandonar 
porque no tenía sitio para en
trenar.

El partido del 
domingo

forzarse para salir del bac :-.'es 
pero nosotros no debemosct t las 
fiamos con eso de ser fácil íx jlo
que ahí no hay nadie malo. w 

—¿Pero nadie piensa enm
denota?

felAll

—Por supuesto, después ^^P® 
lo del Canoe, tenemos queg ' 
nar y la experiencia nos sera

El CABA recibe el domingo al 
Estudio de Madrid, un equipo 
que hasta la fecha no ha gana
do ningún partido.

—¿A priori es fácil?
—Eso nunca se sabe. El Estu

dio es un equipo veterano en 
Segunda División, pero que no
ha empezado bien y eso lo in- 
tentarán corregir cuanto antes, preparaaos.

Sinue 
iám 
ileal 
«del

dos puntos en juego, ^®”^¿n 

, que los albacetens , ¿e S el frontón n»»^ „ 

nuestra capital a a ^^ 
iñañana al Club er ’ gjj. 
deberá vencer sin exc s ^^^^ 
ficultades pero ya ^^^’^peo- 
ranza de conseguir 
nato.

para no confiamos hasta el til ^ 
mo segundo. Parece que, 
gente se habla enfriado í 
poco por la derrota, pero nu« 
tros socios y seguidores? 
siempre, supieron acepta' 
denota. Esperamos ^e^ 
nfingoseUeneelPolideportl

Los chicos del CABA, que, 
paran, entrenan, juegan V 
nesideasparasacarunasp« «encía 
tas y estar físicamente «fa 4
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Se denuncian asuntos relacionados con atletismo y competiciones 
de interbarrios

D.M.

( 23 deberá marcharse el 
©JoséLuis a Madrid, pa- 

a la disciplina del 
que, como informá- 
pasados, ha decidi- 
sus filas en catego- 

al morenito José 
Hlpeiiapermanecido interno 

de los Ríos durante 

.j*i^BMiíiocampista, tiene ca- 
y ™ 9^^^ porvenir. 

|||fl^dameta albaceteño, Sa- 
parece que está en 

de los técnicos madri- 
en estos días se están 

^H^ado contactos con los 
^Htsables del Atlético Alba- 
^H^edinge Leo, que es don- 

milita como portero ti-

ispigado y joven guarda-

i

'^ R

José Luis, se marcha mañann.

El Instituto, descompensado 
económicamente según el CDS

andoi
>1 bao 
nos a

lació en Casas de Juan Nú- 
í’5 quince años y después 
1' estas últimas tempora
rias categorías inferiores,

fácil¡xfPídola temporada bajo las 
■^ de Leo en el Atlético Altalo.)

lenui - que aunque sigue siendo 
ilAlbacete, está regido en 

pué8| '®pofada por los respon- 
’de las Agrupación Depor- 
TOs, que son los que 

ael4?“'°® contactos en es-

gue gi
sseit

1

Quienes le han visto bajo los 
palos, aseguran cjue Salas posee 
unas magníficas condiciones pa
ra el puesto de portero y que de 
continuar por ese camino, pare
ce tener un futuro muy espe
ranzador en el fútbol.

Vicente Del Bosque es el téc
nico del Real Madrid que podría 
decidir en breve si Salas ha de 
realizar unas pruebas o si. debe 
esperar todavía algún tiempo. *

Con el comienzo de las 
competiciones de Fútbol 

Interbarrios que garantiza 
el Instituto Municipal de 

Deportes, de nuevo se 
produce el espectáculo 

tercermundista — 
denuncia el CDS— de ver 

cómo los jóvenes que 
forman estos equipos, han 

de cambiarse de ropa en 
los coches de sus 

entrenadores o en plena 
calle por falta de 

vestuarios. 
68 equipos han de hacerio 
de esta forma, sólo alguno 
tiene un pequeño espacio, 

bien cochera o almacén, 
que por supuesto es 

particular.

«■

El campeonato Interbarrios, criticado.

ronuí

S ^3dio Popular pone en 
*¿ tena un nuevo programa
“ ^.^ '^'’® ^^ semana, la 

de Radio 
te M Me Albacete cuenta 

} ?"“«« programa depor- 
¡ ®^itolocal y provincial 

y media Jt^”°°^®ydel^esa 

f dirección de 
í to n^’^®-"^°P^ 11.30

Í ‘“* «Deportes en esta

emisora que además cuenta 
con otro espacio, de tres a tres 
y media de la tarde, con la di
rección de Antonio Sánchez.
Popuar 11.30" decidirá un día 

e la semana a reflejar la opinión 
de los oyentes y constituye una 
novedad dentro de la progra
mación deportiva local en 
cuanto a su horario, tradicio
nalmente reservado a progra
mación nacional.

ica

^SARCO, S.L
PRECISA:

^NDEDORES
" ^®’<clusiva 

S?r£^'®'ories.

El grupo municipal ha hecho 
pública una nota con serias 
acusaciones contra el IMDA. 
"El Ayuntamiento —afirma— 
ha acondicionado los terrenos, 
pero en absoluto se ha preocu
pado de construir aunque sean 
unos modestos vestuarios con 
duchas, norma de lo más ele
mental en la higiene de la prác
tica deportiva. Los campos de 
Hermanos Falcó, las 600, Hos
pital, La Vereda, Pedro Lamata, 
El Pilar, San Pedro, y El Sepúl- 
cro, se encuentran en estas 
condiciones.

Los árbitros en su mayoría 
están poco duchos en la mate
ria, —el Colegio Comarcal de 
Arbitros de Fútbol, en su día, se 
negó a dirigir estas competicio
nes al no haber vestuarios—. 
Fue noticia la pasada tempora
da el que un árbitro sacase una 
navaja para defenderse.

Por supuesto en los encuen
tros no hay apoyo médico, ni 
ATS, ni ningún tipo de emer
gencia previsto en caso de le
sión grave. Sólo un modesto bo
tiquín que se costean los diri
gentes de los equipos.

Del I.M.D. sólo reciben 2 ba
lones por año, un juego de re
des, y un pantalón y camiseta 
cada dos años.

En estas condiciones, si al
gún día, por la falta de previ
sión médica se produce algún 
accidente grave, entonces llo
raremos como siempre ocurre 
en este país, que es el nuestro.

y entonces vendrán las solucio
nes con carácter de urgencia. 
Pero que conste que aquí que
da dicho.

Mientras esto está así, nues
tro Ayuntamiento pretende ha
cer y hace obras “faraónicas".

Otra cuestión que plantea la 
ignorancia de quienes dirigen 
el I.M.D.A. lo demuestra como 
se celebran las pruebas de 
Atletismo en el Estadio, por lo 
menos las competiciones loca
les y provinciales escolares en 
mayo pasado. Resulta que el 
césped es tan sagrado que no 
permiten lanzar en la hierba ni 
el disco ni el martillo, a pesar de 
que la jaula de lanzamientos y 
seguridad, está allí. Y por no 
permitir, no permitieron que 
los atletas calentasen para sus 
pruebas en la hierba, como ocu
rre en todos los estadios del 
mundo donde no existe instala
ción al efecto. Hubieron de ha
cerlo en las gradas de preferen
cia, y cuando eran llamados por 
los jueces de atletismo, un 
guarda del Estadio les autori
zaba a entrar por la puerta cen
tra de preferencia. Testigos 
de lo que aquí decimos, todos 
los profesores E.G.B. que diri
gen los equipos de los centros. 
¿Nos quieren explicar en que 
condiciones de puesta a punto 
se puede realizar así una prue
ba atlética? ¿Existe mayor bar
baridad técnica?

Y para terminar con el atletis
mo. ¿Sabían Vds. ejue entre las

36 personas con que cuenta la 
nómina del I.M.D., no saben 
marcar las compensaciones de 
las calles para los 200 y 400 m. 
lisos, así como relevos de 80 y 
100 metros? De ello pueden dar 
fe el Colegio de Jueces y Crono
metradores de Atletismo, que 
ya comenzadas las pruebas 
han de interrumpirías para 
ellos marcar las compensacio
nes. Igualmente ocurre con las 
distancias de las vallas.

En cuanto a subvenciones, 
despilfarro para unos y alegrías 
para otros. Según quien lo or
ganice. Ejemplo la Clásica de 
Ciclismo 2.300.000. Un solo día 
y poco interés de público por
que nada se pone en juego. A la 
Escuela de Fútbol “Albacete", 
con 192 alumnos, 8 meses de 
actuación, y cinco sesiones se
manales, la despacharán con 
50.000 ptas.

Por último la situación del Es
tadio es lamentable, excep
tuando las piscinas y el campo 
de hierba. Y todo ello con un 
presupuesto para el año 1987 
de 147.772.178 ptas. Con un 
gerente que le cuesta al I.M.D. 
3.595.465, un jefe de Activida
des 2.319.336, un jefe de Man
tenimiento 2.3190.336, y 33 
personas más que componen la 
plantilla de las instalaciones 
deportivas municipales, más 
ima contrata de limpieza de 
nueve millones de pesetas.

Comisión de Deportes del 
CDS.
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La Asociación de Entrenadores de 
Baloncesto, contra la Federación

MADRID. (EFE).-El presiden
te de la Asociación Nacional 

de Entrenadores de baloncesto, 
Antonio Comas, manifestó ayer a 
Efe su desacuerdo con la postu
ra federativa deconceder al yu
goslavo Zorán Slavnic la licencia 
como masajista o delegado en la 
Caja de Ronda, y luego realizar 
el trabajo de entrenador del 
equipo.

Comas explicó que dentro de 
la contratación de entrenadores 
en el baloncesto español “hay 
trampas legales", ya que aunque 
las normas federativas estable
cen requisitos concretos para 
que los extranjeros puedan en

trenar a equipos españoles, "si 
éstos no los cumplen, se les con
cede una ficha como delegado o 
masajista del club y nadie va a 
ir a comprobarlo".

El presidente de la Asociación 
señaló que el asunto de los en
trenadores de baloncesto está 
bastante controlado por la Aso
ciación de Clubes de Primera Di
visión y la Federación Española 
de Baloncesto, y que para acabar 
con este tipo de situaciones se
ría necesario establecer un diá
logo a tres bandas entre estos 
dos organisirios y la asociación 
de entrenadores.

"Nadie pone en duda que

Slavnic sea un gran entrenador, 
pero el objetivo de nuestra aso
ciación es defender el balonces
to español y a nuestros asocia
dos, que son cuatro mil entrena
dores. Por eso sería necesaria 
esa reunión tripartita para bus
car soluciones alternativas al 
problema"

Antonio Comas aclaró que es
te no es el primer caso que se 
produce en el baloncesto espa
ñol, pero subrayó que a él le 
preocupa verdaderamente otro 
aspecto de este deporte,como es 
el que "en cuatro jomadas de Li
ga hayan Cesado cuatro entrena
dores de Primera División"

M.C.D.2022
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Soledad en 
el escenario 
del Mundial 
de Ajedrez

SEVILLA. (Efe).—La decisión 
de Karpov de aplazar la que ha 
de ser la quinta de las partidas 
de la fase final del Campeonato 
mundial de Ajedrez ha puesto 
un prolongado paréntesis de 
calma y soledad en un teatro 
Lope de Vega y Casino de la Ex
posición, que durante los últi
mos días habían sido casi un 
hervidero humano.

Las razones que hayan movi
do al aspirante a tomar esa de
cisión pertenecen, lógicamen
te, al "secreto del sumario”, 
aimque todos quieran enten
der y dar sus opiniones.

No faltan ni los bromistas, 
que argumentan que no había 
ni desgaste, ni temores, ni 
nada por el estilo, sino simples 
deseos del aspirante de poder 
ver tranquilo el encuentro de 
fútbol que Real Madrid y Opor
to disputaron en Valencia y que 
fue retransmitido en directo 
por Televisión Española.

Pero la verdad es q^ie, al me
nos que se sepa, el que si está 
suficientemente relajado como 
para ver ese encuentro es el ac
tual campeón, Garri Kasparov, 
que sí que siguió en directo sus 
incidencias y se mostró parti
dario de una victoria madridis
ta, aunque se confesó admira
dor, a título personal, de Diego 
Armando Maradona.

Cuando el aspirante abre con 
blancas, en las dos partidas 
disputadas hasta ahora así, el 
campeón ha respondido con 
ese tipo de defensa, que le ha 
permitido, con bastante rapi
dez, contrarrestar esa ventaja 
teórica que supone la salida, 
algo que por tanto preocupa al 
aspirante, quien según los ex
pertos es un jugador mucho 
más importante con blancas 
que con negras.

Por otra parte, otros comen
taristas señalan que Anatoli 
Karpov es un hombre de ánimo 
más frágil que su oponente, por 
lo que una derrota siempre le 
supone un revés más importan
te y del que tarda más en recu
perarse, por lo que parece lógi
co que haya buscado este plazo 
añadido de 48 horas para ello.

Sobre todo, teniendo en 
cuenta que, tras aplazarse la 
cuarta partida el lunes por la 
noche, Karpov y sus analistas 
dedicaron muchas horas de 
aquella misma noche y de la 
mañana siguiente a estudiar 
posibles salidas a una situación 
que al final vieron en tan des
ventaja que el aspirante tuvo 
que optar por el abandono.

De cualquier forma, se espe
ra que el plazo haya sido sufi
ciente para que hoy, a partir de 
las cuatro y media, Karpov 
vuelva a estar en ese momento 
óptimo que llevara al ex-cam- 
peón mundial soviético Boris 
Spassky a apostar, mientras se 
disputaba la primera de las par
tidas, por una victoria de Kar
pov en el match de Sevilla.

El aspirante volverá mañana 
a la que, en teoría, es su mejor 
situación, al juego con blancas 
y seguramente, según los ana
listas, lo hará bien dispuesto 
para que ni Kasparov y Grun- 
field supongan obstáculos in
salvables en el camino de la 
que sería su segunda victoria 
en esta fase final del mundial.

El técnico españolista confesó dormir.tranquilo, pero sin confianzas

El Español entrenó ayer 
porque Clemente “no se fía”

Javier Clemente, 
entrenador del Español, al 
finalizar el entrenamiento 

que dirigió ayer mañana en 
Sarriá, dijo que “he 

dormido toda la noche de 
un tirón". El técnico 

españolista, a pesar de que 
el equipo tras el partido 

llegó a Barcelona a las diez 
de la noche, 

aproximadamente, no dio 
descanso a sus jugadores 
"porque prefiero hacerlos 

trabajar después de un 
partido fuerte, para ver 

cómo reaccionan y darles 
deseando al día 

siguiente”.

BARCELONA. (Efe).—Cle
mente subrayó que “estaba 
tan cansado que ni siquiera 
puse la radio, como hago cada 
día para conciliar el sueño y no 
me enteré de nada hasta ayer 
mañana".

El entrenador blanquiazul 
explicó que no había grabado el 
vídeo del partido que disputó 
su equipo en Lecce, ante el Mi
lán correspondiente a la ida de 
la segunda eliminatoria de la 
Copa de la UEFA, “porque no 
me gusta ver las cosas pasadas 
sino sólo pensar en el futuro. 
Ahora pienso solamente en el 
partido que tenemos que jugar 
en Gijón, ante el Sporting”.

Clemente considera que “en 
la competición europea se nos 
están dando muy bien las co
sas, mejor que en la Liga donde 
a veces, a pesar de jugar bien, 
no nos acompaña la suerte”.

El técnico reiteró que estaba 
muy contento del rendimiento 
de su equipo y es especial de 
Tommy N'Kono de quien dijo 
que "tras el fallo del partido 
ante el Real Madrid, no le dije 
nada, pero necesitaba una ac
tuación como la que tuvo para 
recuperar su plena confianza".

De los jugadores sólo dos 
hombres regresaron con contu
siones que pueden poner en 
peligro su alineación ante el 
Sporting: Pichi Alonso, que su-

f

Clemente desea aprovechar la victoria para la Liga.

fre un fuerte felpe en el muslo 
izquierdo y distensión en la 
pierna derecha y Zubillaga, con 
contusión en el recto de la pier
na derecha.

La prensa italiana compara al 
Milán con la Bolsa de Nueva 
York al relatar la derrota por 0-2 
que el equipo milanés sufrió 
ante el Español, en el campo de 
Lecce, en el partido de ida de 
los dieciseisavos de final de la 
Copa de la UEFA.

El diario deportivo milanés 
La Gazzeta dello Sport, titula 
con grandes caracteres en su 
portada ‘'Avergoncémonos”, 
refiriéndose al "miércoles ne
gro" de los equipos italianos en 
las copas de Europa, ya que Mi
lán e Inter perdieron en casa, 
Juventus y Atlanta fuera, y sólo 
el Verona consiguió un buen re
sultado, al empatar a un gol en 
Utrecht.

"Milán como Wall Street” y 
"Nunca vistos tantos errores: 
el Español lo agradece ”, son los 
titulares de la crónica que pu
blica este rotativo, en la que 
afirma que " el parangón con la 
caída de la Bolsa de Nueva York 
viene al caso porque, por el re
sultado, esta derrota en casa 
no tiene antecedentes en el pa
sado".

Califica al Español de equipo 
“no verdaderamente transcen
dental, ni tan rabioso como lo 
habían descrito, pero bien dis
puesto en el campo, tranquilo, 
hábil, en el manejo del balón y 
en los desmarques y puntual a 
la hora de aprovechar cualquier 
mínimo error del adversario".

También destaca “ Sachi (en
trenador del Milán) contestado 
por primera vez: Entiendo a los 
tifosi, y a las declaraciones de 
algunos jugadores que, como 
Donadini, afirma que ni en cin
co horas hubiésemos marcado 
un gol”.

Corriere della Sera, de Milán, 
titula su crónica “La clamorosa 
derrota sobre el neutro de Lec
ce marca el virtual adiós del Mi
lán” y, a la pregunta de si el 
equipo de GuUit y Van Basten 
puede remontar la eliminatoria 
en Barcelona, contesta que 
"por lo visto aquí, la respuesta 
es obvia: un rotundo no .

Subraya también que fue el 
Español el equipo que constru
yó "un mayor número de cla
ras ocasiones de gol, hasta e 
punto de que si hubiera ganado 
por un margen más amplio, e 
Milán no hubiera tenido nada, 
pero absolutamente nada, que 
objetar".

La prensa portuguesa coincide en 
señalar que el Oporto es favorito

OPORTO (Portugal). (Efe).— 
Con un hasta cierto punto ame
nazador “Aquí te espero. Real” 
coincide en titular ayer la ma
yoría de la prensa de Oporto al 
referirse al encuentro que dis
putaron en Valencia los portis
tas y el Real Madrid.

Para "Jornal de Noticias" al 
Oporto le faltó suerte, pero 
"todo es posible” en el partido 
de vuelta, mientras que en el 
de anoche "los diez últimos mi
nutos fueron fatales" e impi
dieron al equipo portugués 
conseguir un resultado “histó
rico y excepcional".

Para el "Comercio do Porto” 
el Madrid estuvo “al borde del 
KO”, para preguntarse cómo 
fue posible el resultado final e 
indicar que todo se decidirá en 
Das Antas, destacando entre la

labor de los portistas la realiza
da por Rui Barros, el “puto 
(muchacho) maravilla”.

Finalmente, "O primeiro de 
Janeiro” subraya que “basta 
un gol" y afirma que los últimos 
9 minutos del partido de Valen
cia fueron “fatídicos”, para 
añadir que no existió la falta 
que dio origen al segundo gol 
del Madrid.

Ante el choque de vuelta en
tre el Oporto y el Madrid, al que 
califica de “monstruo sagrado 
del fútbol del Viejo Continen
te”.

Según la “biblia" del peridis- 
mo deportivo luso, el Oporto se 
presentó de una forma "adulta, 
superior" en el e.stadio Luis Ca
sanova pero hubo "cierta des
concentración ed final" y "los 
manes no estuvieron con él ”.

El trisemanario alaba la tárti 
ca de "adormecer” el balón ® 
pleada por el Oporto y la pre 
Sión a los jugadores del ^a 
para impedir que éstos 
siesen “ de un centro del c^P 
con total claridad de 1^^^° ’ •.

PorsuparteelDianodeNoU^ 

cias señala que e 
“atascó la ’^^óquina a 
pereque “lasmfantihdadesc 
metidas en los últimos mmu^ 
tos" hicieron que P®^* ^ ¿g 
partido que estuvo a p 

^Xln.ente el ^-^f^^e 
ta Correio da Manha ^^^,
él encuentro y ca'
tes” tuvo clase y em ’^^e 
lifica el resultado ^ „^.g.
injusto", aunque ^° .gg de
nen fuertes probabilidades 
pasar la eliminatona •

BREVES

W:

Ochotorena

El Valencia Club de Fú 
mantiene negociaciones co 
Real Madrid con el fin de ce 
qtur el fichaje del guai 
Ochotorena, al menos, hasta 
final de la presente tempo»

El Real Madrid está bien d
puesto para aceptar la petw Siaf 
valencianista, pero la ha coa "" 
cionado a que finalice la elin ^ 
natoria de Copa de Europaa eums 
el Oporto. Ochotorena noj ^ 
opondrá a su pase al Valent 
pero siempre que sea en con *
ción de cedido.

El cancerbero vasco no dea 
el traspaso porque preñe 
aguardar a la finalización de

íioea

1

contrato con el Real Madi f’J^ 
para poder negociar el siguie i » 
te en mejores condiciones da__
que quedará en libertad.

Eusebio Ríos, 
destituido como 

entrenador
del Coruña

mugí
IXI2<

La directiva del Club Depot 
vo de La Coruña acordó, a úl
ma hora de la noche del nuéií W
les destituir al entonador jj<
equipo, Eusebio Ríos. j^uQ 

La decisión fue tomadi , 
una reunión de urgencia 
junta celebró poco despué 
finalizar el partido Deport 
Getafe, que concluyó con a . 
patea dos tantos, y tras en 
el equipo coruñés quedó ea .— 
nado de la Copa del Rey. ^

La directiva llamó a Riosa ¿ 
sede social para dialogarsá inq 
la marcha del equipo,^®; JE

BES

Sidera muy defiam»« 
la Liga como «n la W^ 
que momentos ,
Sido eliminado,yaarff'’ ñ®

g

titución.

El Tenerife abre 
expediente a 

Aguírreoa

mantiene reunida 
manas en las ^ ded^ 
gaensupropioesua
en la de esta «»’«“,*
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£ 
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podiente a supo JOB.,
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9®®- del Pas4< o 
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• TRASPASO autoservicio 75 m2. 
Alimentación, charcutería, frutas, pan y 
droguería. Tlfno.: 21 05 67.

• traspaso tienda de Lanas PIN- 
GOUIN ESMERALDA. Teléfonos: 
22 60 63 0 22 05 14._______________ _

■ VIDEOREPORTAJES 
CENTRO

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL 

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO 
SODAS. BAUTIZOS. COMUNIONES 

C/.S. Agustín, 8 (Pasaje) 
Tei. 2180 32 Albacete

• VENDO 0 ALQUILO local 175 M^

Teléfono 22 55 53._________________

• IMPAGADOS. Gestionamos su re
cuperación extrajudicialmente. Nivel 
nacional. 94-442 13 77 - 442 01 61.

• VENDO piso estrenar Parque Li
neal, frente Fuente las Ranas. Tlfno.:

• SE TRASPASA local en Plaza Al
tozano. Teléfono: 23 84 25.

2375 91._____________

©
 

©
 

©

:opa 01'7-5 Estamos segu- 
..L.'üoqueesuna 

«atará, porque de lo 
nlsnt a siiaiia el préstamo

a no

incow - 
r »iw 
U poeafoenaiio.ysilte-

10 dM tiwnsuficienle dinero

crea 
óndei 
Macá 
siguí 
lesda 
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(«a maños, pagando

■:Mlaesailuta,yme)0r 
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■ ■riermaretnos sin 

1^ Teléfono

. Octavio Guarno
• SETRASPASApapeterlaEITinte-

ero, 44.

SE TRASPASA 
VIDEO CLUB

Bien situado. 180 M^. Aire 
acondicionado - (Opcional) 

pleno rendimiento. 
Teléfono 23 48 91.

(De 10 a 13.30).

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos;

22 08 .18. Oficina - 
' 21 44 81 Particular.

10

'1
1

BUDER 
De. «TE 
¿,a¿ 3I*PERS0NAL
Imiéi íépresencia. 
ador! ‘’#aciones
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liwfesional. 
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®
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SEL CAMBIO

m

• COTO DE CAZA en Lezuza. Nece- 
^J^J^^socto^amar 21 20 04.

• VENDO piso zona parque al conta- 
éo, Tlfno.: 23 94 85.

concertar 
tlfno.: 

í^ C.M. Srta.

tantoJiOS NUEVAS 
pat*® WONESEN' 
i >'®’ '«¡CORTES 4 
Ólade f^HEINOLMÓN

e Empresa

5*52^

HEMORROIDES 
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO U\SER
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

• SE ALQUILA PISO sin muebles. 
Teléfono: 22 60 62.

• SE BUSCA CHICO para compartir 
piso. Hernán Cortés, 17 - 3.“. Teléfono 
23 07 98.

• VENDO Montesa Enduro-350 H6.
110.000. THno.: 23 11 60.

Oinfrigua
idiomas

CREDITOS
Se conceden préstamos 

_ hipotecarios hasta 10 años.
Cancelamos hipotecas 

embargos.
Lo resolvemos en el acto.

TIIs.:21 67 01'-21 60 62.
ALBACETE

• SE OFRECE chica para trabajo en 
oficina. Tlfno.: 33 40 03.

Tesifonte Gallego, 20. 
Apdo. 14,02002 Albacete.

Tel. (967) 22 37 16

SE NECESITA 
CHICA

Conocimientos inglés, manejo 
de ordenador, para trabajaren 
comercio. Presentar curricu
lum vitae, enviando por Co
rreo, a Tinte, 24. ALBACETE.

• HIPOTECAS: Se gestionan' hipo
tecas en 48 horas, al 18% anual. Can- 
pelamos embargos. (91) 431 13 70 - 
431 13 19 - 435 41 98. Madrid.

x1* SALUD. Buena
Z 1 TRABAJO. Su carácter práctico le permi-

tirá resolver la situación de forma airosa 
AMOR. No espere demasiado de él du- 
rente la presente jomada

LIBRA
SALUD. Excelente

J 'jT TRABAJO. Su ambición le ayudará a su- 
\ perar cualquier obstáculo que surja en
\ j \ su camino

1 1 \ AMOR. Exito amoroso

^ TAURO 
1/ N SALUD. Procure hacer deporte

¿ TRABAJO. Venza su pereza y póngase 
manos a la obra cuanto antes
AMOR. Ansiedad

ESCORPION
p4^t salud. Dolores de tipo neurálgico 

i TRABAJO. No tiene por qué sentirse
Nriíz® preocupado; sus temores crecen de 

fundamento
AMOR. Confíe en la persona amada

GEMINIS

^^'^^ Mtiy buena 
TRABAJO. No piense tanto en el dinero 
AMOR. Suerte

^^ SAGITARIO
J SALUD. Buena

|” TRABAJO. Su femtasia resultará un obs-
táculo en su carrera 

^~Jl^ AMOR. Reconciliación

^ ^ CANCER 
á* SALUD. Excelente

í^^ TRABAJO. Siga al pie de la letra el plan 
PP^® ®® ^® trazado 
AMOR. No sea celoso

^ CAPRICORNIO
SALUD. Excelente 

sj V TRABAJO. Actúe con cEtlma y modera-

AMOR. No sea tan exigente

, „ LEO
SALUD. Buena 

f i TRABAJO. Suerte en el terreno económi-

»L® oposición de sus familiares 
hará que su amor por esa perosna au
mente

^ ACUARIO
SALUD. Insomnio
TRABAJO. Sus nuevas ideas podrían 

“ darle un gran juego
AMOR. Horas felices

SALUD. Cuidado con los cambios brus- 
p\-^íí^ eos de temperatura

TRABAJO. Grandes oportunidades 
AMOR. Le conviene mezclarse con gente 
de su edad

PISCIS
SALUD. Muy buena
TRABAJO. Optimismo en el plano eco- 
/nómico

AMOR. Encuentro fortuito que pudiera 
alterar su vida sentimental

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán imaginativos, vivaces y muy nerviosos. Gozarán de excelente salud y vivirán in
tensamente.

• PRENSA HIDRAUUCA 300 tone
ladas, tomos, pulidoras, otras, por cie- 
rre empresa, 96/360 1215.

píí^T RESOLVEMOS SU INSTALACION DE

*SKk“°" individual
Ktwom^'^ ENERGIA DEL FUTURO, LIMPIA Y 

-a. toX ' SE LO DEMUESTRA. 
‘*’**)IE0NS|uS’'2 “"'Pramiso al Tlfno.: 23 57 08

—____ ^ EMPRESA COLABORADORA DE Butano, S.A.

líe,? 
S135 5® 
gpcí"®

¿2

■eiieií 
)o,

,_ CENTRO MEDICO
'?*»M.T.S°se,^¡cinp^''’®’PEDIÁTRIA-ANALISIS
‘“"'lacuba 2.?^ ° Pendanente y domiciliario 24 horas

c - Teleionos: 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE
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ASESORIAS

Crucigrama

• ALQUILO PISO amueblado frente
Hospital General. Ttfrio.: 21 39 81.
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SOLUCION AL CRUCIGRARIA DE AYER. HORIZONTALES: 1.— 
Furtwangier. 2.—Critias. 3.—Al. ítneS. Id. 4.—Col. uaT. Era. 5.—Oses. 
Esas. 7.—Gaita.. Grite. 8.—Alta. Alón. 9.—Nea. Tal. Ose. 10.—Da. Po
sos. Cá. 11.—Infinitivos.

VERTICALES: 1.—Flaco. Gandi. 2.—Los. Alean. 3.—RC. Levita. 4.— 
Tn. Ta. Pi. 5.—VVitu. Da. Ton. 6.—atnaM. Casi. 7.—Niet. aG. Lot. 8.— 
Gas. Ra. Si. 9. LS. Estilo. 10.—Ira. Tosco. 11.—Rodas. Eneas.

HORIZONTALES: 1. Dícese de las ma
terias que estallan con explosión (Pl). 2. 
Vicio consistente en el uso ilícito o desor
denado de los deleites camales. 3. Exis
te. Conoces. Antigua lengua de Proven
za. 4. Personaje bíblico famoso por su pa
ciencia. Cabeza de ganado. Juego infan
til. 5. Del verbo ser. Uno, dos o más meta
les fundióndolos. 7. Objeto utilizado en la 
caza y la pesca para atraer a los animales 
(Pl). Orden de los cistercienses reforma
dos. 8. Pieza de madera o metal en forma 
de circunferencia (Pl). Marchitar. 9. De
vota. Letra del alfabeto griego. Del verbo 
ser. 10. Símbolo del radio. Denotó ale
gría. Consonantes. 11. Perdón.

VERTICALES: 1. Tira de chapa de hie
rro con que se hacen aros para cubas y 
toneles y las balas de ciertas mercancías. 
Isla italiana. 2. Religiosa. Al revés, el que 
cuida los elefantes y los adiestra. 3. Con
sonante repetida. Navegante y conquis
tador español del siglo XVI. que fue el 
primero en contemplar las aguas orien
tales del Océano Pacífico.4. Juego de nai
pes. Pronombre personal. Al revés, anti
gua ciudad sumeria. 5. Cada una de las 
cavidades colocadas simétricamente en
tre las costillas falsas y los huesos de las 
caderas. Existe. Al revés, envuelva. 6. 
Masas de vapor acuoso suspendidas en 
la atmósfera. Al revés, enfermedad cons
titucional que causa hinchazón muy do
lorosa en ciertas articulaciones peque
ñas. 7. Labres. Al revés, pronombre per
sonal. Tueste. 8. Al revés, preposición. 
Dios de los antiguos egipcios. Preposi
ción. 9. Símbolo del tantalio. Sucesión 
continua de olas. 10. Rece. Dividí. 11. 
Manchado. Labraba.
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CALENDARIO FARMACIAS

!ÍACS¡2^AN0S
SANTORAL

DESGRACIA.-El infortunado 
novillero, Paquito Calixto, que 
participó brillantemente en el 
festival taurino a beneficio de los 
familiares de Angel Alcaraz "An
gelete", saliendo a hombros, 
abandonaría años después sus 
actividades taurinas e ingresaría 
en el Cuerpo de Policía Nacio
nal. Sirviendo al orden público 
encontraría la muerte al ser ase
sinado en el atraco al Banco Me
ridional.

EL CABALLISTA MAS JO
VEN DE ESPAÑA.- En ese mis
mo festival del Club Taurino 
abrió el desfile de las cuadrillas 
el que podía considerarse como 
el caballista más joven de Espa
ña, el niño Ovidio Luis García 
Montero, de siete años, sobrino 
del matador de toros Juan Mon
tero.

RESIDENCIAS PARA TRABA
JADORES.- Cincuenta matrimo
nios de trabajadores agrícolas de 
diversos pueblos de nuestra pro
vincia asistieron a un tumo de 
descanso en la Ciudad Sindical 
de Marbella. El coste de la pen
sión por persona y día era de 
cien pesetas.

Santos Juan de Capistrano, pb., Román, Ignacio, Ladislao y Pe
dro Pascual, obispos, Domicio, cf., y Sócrates, Servando y Germán, 
nars. ,

LA HOJA DEL ALMANAQUE

PARA HOY: NTRA. SRA. DE FATIMA Canitán p ■ 
quina C/. de la Residencia), y MANSILULEGOIWO 
(Junto Pasaje Lodares). ‘^URQ.Mayij

PARA MAÑANA: MEDRANO GONZALEZ. LeBaíto «J

Días transcurridos: 296.
Días hasta finahzar el año: 69.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.11 y se pondrá a las 4.59.
Cuarto creciente el día 29.

Cielo cubierto
Despejado

TELEFONOS

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional........  
Policía Municipal......

Guardia Civil ......
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

TAXIS
PS

Plaza de Fátima
1155

C

1

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General ............
Estación de Ferrocarril....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ...........................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ..................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

ridza aefatima...220 stu
Avenida de España.. 223(5»
Altozano
Estación Vieja . 
Estación Nueva 
Hospital........

21 dal
21
22

Nacimientos

S latr 
8! tóg 

¡ixto

Andrés García Pérez, hiji '^^

José y Manuela.
Patricia Pinedo Goaz 

hija de Benigno y Francisc
Africa Figueras Marti

hija de Bautista y Canne^ 
Juan Alberto Sebastián

te
 fe

 §
5 

§ 
§tínez, hijo de Juan y Mad 

lía.
David López Pérez, h^LA RODA

Policía Municipal 
Guardia Civil ....  
Bomberos ..........  
Casa de Socorro 
Cruz Roja ...........

José Eugenio y Rosa Matt 
Sandra Alguacil Antóiy j^^

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

de Miguel y Maria del Ca^ pj

Tormenta

Número premiado a

Piso

día...- d©-

los

Sara Sánchez Iniesta, 
Juan Miguel y Encama

4.625
625

25
5

50.000
5.000

500
100

Firma

54.
(Premiados con 2.500.0001

Terminaciones y prei” 
Núm. P*®'

HELLIN
Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal........ 
Bomberos ..................... 
Casa de Socorro ......... 
Cruz Roja .....................

S

iX
T

2^

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

D.

TARIFA DE SUSCRIPCION
□ PAGO

FORMA DE PAGO:
O Cheque bancario, giro postal

A Publicaciones Albacete
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OC 
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Y la asistencia al funeral que tendrá lugar mañana sábado, día 24, a

SUSCRIBASE A La Tribuna

AZAFRAN.- En num ’erosos 
pueblos de nuestra provincia se 
inició la recogida del azafrán, en 
la popularísima tarea de "coger 
la rosa", siendo las primeras im
presiones de una cosecha nor
mal. El precio era de 8.500 pese
tas la libra de 460 gramos.

En Albacete se registró ayer una temperatura máxima de 17 
grados a las 14:20 horas y una mínima de 10:6 a las 0:20 según el 
Observatorio Meteorológico de la Base Aérea de los Llanos.

El cielo permaneció cubierto, con una humedad relativa del 
aire del 72 por ciento. Las horas de insolación fueron de 42 minu
tos. El viento fue de 140 grados, dirección Sur-Este, con una fuerza 
kilométrica de 36 km/h.

El Instituto Nacional de Meteorología de Madrid no ha previsto 
para hoy grandes cambios, manteniéndose las temperaturas y los 
vientos flojos de dirección variable para la mayoría de zonas de la 
Península.

Para Castilla-La Mancha se espera para hoy un cielo parcial-^ 
mente cubierto con riesgo de precipitaciones débiles. Vientos flo
jos. Temperaturas sin cambios.

ALMANSA
Parada de Taxis ................
Bomberos ............................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...............
Guardia Civil ......................
Cruz Roja .............................
Casa de Socorro ................

301516
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

CUPON PRO CIEG

DON ELIAS ALONSO GARCI
(MEDICO)

Falleció en Albacete, el 19 de Octubre de 1987, a los 71 años, coriforlado con 
sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

1^' ^' A 1 ' hiios
Sus hijos, Consuelo, M.‘ Luisa, Yolanda, Elías, Juan Carlos, Miguel Angel y Ase a, J _ ^g|.jp3noS! 

Francisco Ballesteros, José Angel Lucas, José Guillén, Llanos Navarro y Carmina ^,.^gj^jug. 
José Luis, Antonio, Margarita y Leonor; hermanos políticos, nietos, sobrinos y dem

No se invita particularmente.

• Aan José'
las DIEZ de la mañana, en la '’^I^ijfg 1987

Albacete, Ocwui^

□ PAGO 
□ PAGO

MENSUAL .............1.800
TRIMESTRAL ......5.400
SEMESTRAL .... 10.800
ANUAL ................21.600

Con suplemento Dominical . 
Con suplemento Dominical . 
Con suplemento Dominical . 
Con suplemento Dominical .

O Cargo en cuenta 
Banco/Caja ..........  
Número de cuenta 
Sucursal o Agencia 
Localidad ...............

1.900
5.700

11.400
22.800

Calle .........
Núm.............
Distrito ......
Localidad •
D.N.I. CIF
Provincia •■
Teléfono ...... ^ 
Se suscribe al d^gpa

M.C.D.2022



Viernes, 23 de
Octubre de 1987
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TELEVISION
En “Viernes cine”, “Romeo y Julieta” de Zeffirelli

El problema del alcoholismo, 
en el programa “En familia”14.59 Apertura y presenta

ción
15.00 Golf
17.30 Gimnasia. Campeo

nato del mundo. Aparatos. 
Ejercicios libres, damas. Des
de Rotterdam.

20.00 Micky y Donald
20.30 Hábitat. “Canarias, 

entre dos aguas". La nueva 
Ley de Aguas en Canarias 
pone sobre el tapete el proble
ma acuciante de falta de agua 
en Canarias. Que el agua esca
sa de Canarias continúe en 
manos privadas o pase a domi
nio público no evitará la alar
mante escasez de agua en las 
Islas Afortunadas.

21.00 Tiempos modernos
21.30 Ballet Bejart. Re

transmisión en directo desde 
el Palacio de Deportes de Ma
drid. Interpretarán las siguien
tes obras: _
- Siete danzas griegas. Músi
ca: Mikis Theodorakis.
- Serait-ce la mort? Música: Ri
chard Strauss.
-Le vals de Mephisto. Música: 
Franz Liszt.
-Leda. Música: St. Saens y tra
dicional japonesa.
- Bolero. Música: Maurice Ra- 
vel.

00.30 Despedida y cierre

QabUondo reúne hoy a conocedores de esta enfermedad, al alcoholismo.

Las tragedias de William 
Shakespeare han sido 

siempre un buen reclamo 
para los avispados 

productores 
cinematográficos, no en 

vano el cine es una 
industria que busca la 

obtención de beneficios.
Tal vez sea “Romeo y 

Julieta" la más 
"cinematográfica" de las 

obras del dramaturgo 
inglés y, por lo tanto, la que 

más versiones ha 
conocido. Desde 1900 

hasta finales de los años 
sesenta, al menos diez 

directores han probado 
suerte, sin contar las 

adaptaciones televisivas o 
las películas inspiradas en 
el drama romántico, como 
el popular musical “West 
side story", que convierte 

a los amantes de Verona en 
amigrantes chicanos 

afincados en Nueva York.

tacular incremento entre la po
blación femenina, superando 
incluso a los hombres. En paí
ses del norte de Europa esta 
prohibida la venta de bebidas 
alcohólicas a determinadas s 
horas y días de la semana. En 
nuestro país el uso de esta dro
ga se remonta a tiempos inme
moriales cuantitativamente y 
causa efectos más destructivos 
que cualquiera de las otras dro
gas cuya comercialización está 
penada por las leyes.

Como siempre, Iñaki se guar
da ima carta en la manga para 
provocar una situación irrepeti
ble en el transcurso del progra
ma. Intervendrán en el progra
ma “En familia" de hoy, que se 
emite a las 21.10 horas por 
TVE-1 con una duración de 70 
minutos.

los amores desgraciados de Ro
meo y Julieta se desarrolla en la 
ciudad italiana de Verona a me
diados del siglo XV. Ambos jó
venes se conocen en un baile 
de máscaras sin saber que las 
familias de ambos, motescos y 
capuletos, son enemigas desde 
siempre. Dispuestos a no ce der 
a la imposición el cabeza de fa
milia de los capuleto tiene pre
parada para Julieta, los jóvenes 
se casan en secreto y planean 
ima estrategia paraconseguir 
su felicidad definitiva.

Jo ayo

MATINAL PARA MAÑANA

Ecología

tos

Alcoholismo
«O 

«o 
o 

O

Teléfono 21 45 50

CERRADO

13.30 Objetivo 92. “Tenis". 
Se hará un resumen con el Tor
neo Objetivo 92, presentando 
a los deportistas sub-16 en los 
partidos de semifinales. Se 
analizarán características físi
cas y técnicas de estos tenis
tas.

C/. Collado Piña, 12 Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno. 

La verdadera historia del LIJTE, ahora 
plasmada en el cine

«EL LUTE CAMINA 0 REVIENTA»
Imanol Arias

Pases: 5.30-8-10.30 
No recomendada a menores de 

13 años.

Teléfono 21 36 40 
Sensacional estreno 

Un bosque maravilloso, con el que todos he
mos soñado alguna vez. Una pellcula.mágica 

y cotidiana, pletórica de hurnor y ternura 
«EL BOSQUE ANIMADO» 

Alfredo, Landa, Femando Rey, Alejandra 
Gropi. Encama Paso, Femando Valverde, 

Amparo Baró y Miguel Rollán 
Dirigida por el genial director .albacetense 

JOSE LUIS CUERDA
Pases; 5 - 6.55 y pase especial 

presentación película 10.30 
Todos los públicos
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08.45 Carta de ajuste
08.59 Apertura y presenta

ción
09.00 Un, dos, tres. (Repeti

ción). “El terror".
10.30 Don Quijote de La 

BAancha. “Las bodas de Ca
macho".

11.00 La bola de cristal
12.15 Nueva gente
13.15 Lotería

SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada 
Hoy, en sesión continua desde 5.30 

¡UN ESTRENO ESPERADO!

«SEXO PROFUNDO 
EN AMERICA» 

¡La número uno en USA! 
Prohibida a menores de 18 años 

Pases: 5.30-7.15-9-10.45 
Se advierte que esta película, 
por su contenido pronográfico, 
puede herir la sensibilidad del 

espectador.

CINE CANDILEJAS
L CLIMATIZADO. Telélono 21 78 72 

oy. en sesión continua desde las 5.30 
Sensacional estreno

Inédita en España, una obra 
maestra de Fritz Lana

«LOS CONTRABANDISTAS 
DE MOONTFLEET» 
Con Stewar Granger y

George Sanders 
Cinemascope-Color 
Todos los públicos 

ases: 5.30 - 7.15 - 9 -10.45

El espacio “Viernes cine" 
ofrece esta noche la adaptación 
cinematográfica de “Romeo y 
Juheta" que más éxito ha obte
nido. Dirigida en 1968 por el 
productor Franco ZeffireUi e in
terpretada por la jovencísima 
Olivia Hussey (quince años) y 
el no menos adolescente Leo
nard Whitting (diecisiete añi
tos), esta versión fue muy criti
cada en su tiempo por quienes 
consideraron desvirtuado el 
texto original, Romeo y Julieta 
se enamoran perdidamente 
pero no de una manera platóni
ca, tal vez más acorde con la 
moral de mediados del siglo 
XVI en que fue escrito, sino por 
un impulso sexual irreprimible, 
aspecto más creíble en una 
época —la del rodaje de la pelí
cula— en que la sociedad cono
cía hechos como los ocurridos 
en París en mayo de 1968. No 
eran tiempos apropiados para 
el platonismo y ZeffireUi supo 
conectar con el público de esos 
años, convirtiendo su “Romeo 

, y Juheta" en la más popular y 
aceptada de las versiones co
nocidas hasta el momento.

La archiconocida historia de

Junto a Olivia Hussey y Leo
nard Whitting, intervienen en 
la película John McFenery y Mi
chael York. Las secuencias más 
interesantes están resaltadas 
por la composición de Niño 
Bota, que alcanzó un notable 
éxito en el mercado discográfi
co, aunque no consiguió ningu
no de los dos "osear” de la pelí
cula, que fueron para Pasquale 
de Santis (fotografía) y Danilo 
Donati (vestuario).

“En familia”, programa que 
se emite inmediatamente an
tes de la película, nos acercará 
a un drama real como la vida 
misma con una vigencia cada 
vez mayor, por desgracia: el al- 
cohohsmo. Iñaki Gabilondo 
reunirá en el estudio A-4 de To- 
rrespaña a varias personas co
nocedoras de esta enfermedad, 
que, según las últimas estadís
ticas han registrado un espec-

En la segunda cadena, el es
pacio de servicio público “Há
bitat", dedicado a temas ecoló
gicos, se ocupa de la nueva Ley 
de Aguas en Canarias, comuni
dad que siempre ha tenido pro
blemas en el suministro de 
agua. La escasez de agua ha 
originado numerosos proble
mas ue intenta solucionar la 
nueva ley que, sin embargo, no 
conseguirá por ello aumentar 
las reservas acuíferas de las is
las. Intervienen en este progra
ma, que han titulado "Entre 
dos aguas", autoridades auto
nómicas y personas afectadas 
por la nueva ley.

Teléfono 21 84 44 
Sensacional estreno 

El lío puede ser la forma más rápi
da de alcanzar el éxito

«EL SECRETO
DE MI EXITO»

Michael J. Fox, Helen Slater, 
Richard Jordan, Margaret Whitton, 
Carol Ann Susi y Elizabeth Franz 

Pases: 5 - 6.55 - 8.50 -10,45 
Todos los públicos

Teléfono 21 84 53 
Sensacional estreno 

Victoria Abril es Verónica, una chica 
de los barrios altos, que decide bus
carse la vida en los barrios bajos y... 

¡casi la pierde!
«BARRIOS ALTOS» 

Victoria Abril, Lorenzo Santamaría, 
Carmen Conesa, Mario Gas y Juanjo

Puigcorbé
Pases: 5.30-7.15-9y 10.45 

No recomendada a menores de 13 años

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno 

Se advierte al público que esta película 
contiene algunas escenas que pudieran 

herir la sensibilidad del espectador.
«CORAZON DEL ANGEL» 
Mickye Rourke, Robert de Niro, 
Lisa Bonet, Charlotte Rampling 

y Stocke Fontelieu
Pases: 5-6.55-8.50-10.45 
No recomendada a menores 

de 18 años

ó b



La Tribuiia

Las
dietas

_ ía de \ 
las banderas 

no llega 
a Albacete

Nuestro bien amado y 
bien votado presidente 
Bono dio ayer toda una 
lección de ética parlaman- 
teria al acusar al portavoz 
centrista de ser un recién 
llegado de Ciudad Real 
que se acercaba a las Cor
tes regionales casi sólo “a 
cobrar las dietas". Que Fe
lipe Caballero es un recién 
llegado de Ciudad Real es 
verdad, pero no creo que 
eso sea pecado; tiempo 
tendrá de hacerse con la 
dinámica parlamentaria y 
coger la experiencia que le 
sobra -aunque a veces no 
se le note- a Pepe Bono. 
Pero eso de las dietas sue
na tan grotesco en boca de 
Bono, que pasará a la his
toria de Güitos como lo 
que es, una pifia antoló
gica.

Según la intervención 
presidencial, a Bono y su 
equipo las dietas y demás 
gabelas del poder no les 
importan. Los coches ofi- 
ci¿es, los sueldos millona
rios, los Palacios de Fuen- 
sahda y de Fuenentrada, 
no son sino obligaciones 
que se aceptan a disgusto, 
por eso que tanto repiten 
los altos cargos socialistas 
de que "hay que mantener 
la dignidad de las institu
ciones". Pobre Bono. Po
bres consejeros. Pobres 
directores generales. Se 
están dejando la salud y la 
piel por este pueblo caste
llano-manchego que tanto 
olvido y tanta injusticia ha 
soportado, hasta que apa
reció Bono, que es algo así 
como el Santa Klaus que 
llega de Toledo.

Pues no, señor Bono. Ya 
no nos creemos eso de su 
vida sacrificada. ¿Que a 
Fehpe Caballero le gustan 
las dietas? Desde luego. 
Como a cualquiera. Pero 
no escupa usted al cielo, 
porque antes o después le 
caerá la saliva an la cara. 
Juzgad y seréis juzgados.

{■^ t.a guerra de las ban- 
v^^e^as no ha llegado a Ai- 
"Í^Satete, falta ni que hace. 
;;'^y Jg} gobernador civil, Da- 
'W>^ Romero, ha decidido 
■hcsar aquello de ^'la ca

mbien entendida em- 
'""^^a por uno mismo", y 
^*j4u'orden de colocar la 
./j^^ndera autonómica en 
'^'■•^^c^s los edificios de la 
'^^aiiustiacKln Civil del 
;:|í^^ado es ya un hecho 
^^a^pUdo en su Palacio 
'^^  ̂la Avenida de España.

; <^U8 cunda el templo, 
- 1^ ^e el mismo mástil 
^e ayer se instaló en la 
fásiiada del Gobierno Ci- 
tp^coja pronto a la ense- 
^h de Castilla-La Man- 
<m^ en todas las depen- 

<• recias del Estado. Aifm 
^1 cabo, Madrid y Tole- 
<&|5On dos partes que se 
A^lementan de una 
iWma organización poH- 

. tfc|. ¿O no?

Se consiguen 

sabores । 

especiales de 

caracoles con 
piensos

Granjas de caracoles instí 
das en la provincia de Cast^ 
han conseguido que los m™ 
eos tengan sabores especial 
a base de piensos preparado É 
verduras, según anunció el g 9 
rente de la empresa caracolei * 
" Alcorhelix", Andreu Beltiá

Las empresas dedicadas a 
cría de caracoles han prolifei ^^ 
do en los últimos años enlaC ¿CSp 
munidad Valenciana, Catal^teb

Lola Flores acapara la 
atención de los semanarios

Dimas 
Cuevas

Por segunda semana conse
cutiva, el procesamiento de 
Lola Flores sigue acaparando 
amplios espacios en las llama
das “revistas del corazón”, que 
recogen todo tipo de declara
ciones.

Preguntada por la revista 
“Panorcima” sobre si había 
pensado en el exilio, Lola res
pondió tajante que “aunque yo 
podría irme a América, donde 
tengo un público que se vuelve 
loco por mí, Lola Flores nunca 
se irá de España. Me enfrenta
ré a quien sea y saldré de esta 
pena como he salido de todo, 
con la ayuda de Dios y de mi 
treibajo".

Añadió Lola que “más culpa
ble, me siento maltratada. Me 
toman por el chivo expiatorio 
de muchos “pufos" que hay en 
este país".

En “Diez Minutos”, Lola pi
dió “que nadie dé una peseta 
para mí... yo no quiero nada”.

Y sobre el embargo aclaró 
que "me embcirgan, sí, pero lü 
me van a poner los muebles en 
la calle, ni se van a llevar mi 
cama ”.

Rosarío Flores, hija menor de 
Lola, también declaró en “Pa
norama” que “mi madre es una 
fuera de serie”. Y sin entrar en 
si es justo o no el procesamien-

to, añadió que “todo el mundo 
la echará de menos si la obligan 
a retirarse del mundo del es
pectáculo".

Por su parte, Pepe Vaquero, 
representante de Lola Flores 
desde hace 28 años, declaró a 
“Hola" que “Lola, que de cua
renta galas estivales en años 
anteriores ha pasado a ocho el 
pasado verano, piensa retirar
se un año, pero eso no significa 
que lo deje".

“Realmente, creo que Lola 
nunca dejará de cantar y bailar. 
Ella morirá con la bata de cola 
puesta sobre el escenario”, 
añadió Vaquero.

RESTAURANTE INTERNACIONAL
PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER RIEN

COMUNIONES-BODAS 
CONFERENCIAS - CONVENCIONES
LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE

C/ Alcaide Conangla, núm. 18 Teléfono 21 45 87 ALBACETE

y La Rioja, a base de unasinsj 
laciones especiales que pena 
ten una reproducción rápida» 
estos animales. I 

Según Andreu Beltrán, las! 
tadas especies son las quepa 
vocan menores problemas al 
hora de conseguir una maw 
rentabilidad, debido a queco 
“vaqueta" reproductora oí®' 
en granjas logra una puesta
quince a veinte huevos,

í^egí

de

ó en 
Hatac 
31IPO¡ 
iCOS, 
^2pC 
¡so. E

quince a-vemw nuv.^,-— j^ 
tras que la “P®^‘^'9"®"f“lenas
alcanzar entre 150 y 200 ho
vos.

¡hes 
jnipo 
161 nú

Miedo al espacio del 
astronauta ruso Zudov

El astronauta soviético, Via
cheslav D. Zudov, dijo ayer 
en Madrid que “da un poco 
de miedo estar en el cosmos, 
se siente la profundidad del 
espacio profundo, un espa
cio sin fin”.

Zudov llegó a Madrid, 
para participar en los actos 
de la exposición “Miste
rios del Universo", que se 
celebra en el Centro Cultu
ral de la Villa de Madrid, or
ganizada pro el “Grupo 16".

Viacheslav D. Zudov fue 
comandante de la nave So-

yuz-

«SU€ 
Kledic
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23. que estuvo en orij«nía,S -o
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1
 

oCA 

•3

durante tres „,pe« ■ “' de 1976. y tuvo que reg JJenlai 
precipitadainen»’'’'®>bPn 
por una avería. üHen 

óro r
Al referirse al suceso di/uM.^ 
"Tuvimos queatemzare^ *^ 

condiciones difíciles, de noO 
che, ya que durante el dim 
sobrevolábamos temtono^ 
fuera de la Unión Soviétia’S

Sin embargo, se dio cuenw 
ta de que funcionaba, aiittíU 
de que los indicadores de 39 
bordo lo indicaran. O

*^o ^^^ Pleno en la Diputación yestdanuBóf.
^o o su ^°® encantaría que, ya que empiezansm^
to menos ft' ^°^°^^^eranUamar, con algo de retraso,!^ 

neran puntuales al empezarías sesiones.

si ^oño ya es de risa. Que si no dijo quedim¡tía,d'‘̂ ¡

tío se ^^^smatwas a Cabañeros en la región, ps^ ■

si Dor n ^^^^^^^^ ’’ <dle ayudar al Ministerio de que SA ^^^^^°^ ^^^^^ 1^ Pnede hacer la compra a Serra, P < 

eve el polígono de tiro a su región.

tavoz del ODS. Parece^¿'°3 ,a aab«ar¿ ,a,»«" 
la región se le han w^ ^^^ pensar 
esas respuestas porqu
que poder dar. gólo de^^ /

• El Instituto Agrónomo Provincial bre nuevas cebadas, sino que además inven ^^ qq^hidí / 
este caso para recoger lentejas. A estep^^ ' j 

Económica Europea se le queda peqaatl^-

fest 
lili
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